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Personal de la 
Residencia pide el 
pago, de deudas

Decenas de personas que 
trabajan en el Hospital de la 
Seguridad Social se reunieron 
ayer para pedir^ue le paguen 
diversas deudas contraidas por 
la propia Residencia Sanitaria.
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Enfrentamiento 
entre CSIF y UGT 
en Ia^ elecciones 
de Justicia

CSIF y UGT se encuentran 
enfrentados por la no pro
clamación de candidatos, el 
pasado sábado, para las elec
ciones de funcionarios de la 
Administración de Justicia, ai 
no acudir el representante del 
sindicato socialista.
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Director: José Manuel Serrano Alvarez Precio: 55 pesetas

Se construirá una 
Casa de la Cultura 
en El Arenal

£1 último Pleno que celebró 
el Ayuntamiento de El Are
nal, acordó la construcción de 
una Casa de la Cultura.
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En proyecto la 
construcción de un 
Centro de Salud 
en Sotillo

El Ayuntamiento de Sotillo 
de la Adrada acordó en el úl
timo Pleno celebrado, la cons
trucción de un centro de sa
lud, que estará situado en la 
misma plaza de la Casa Con
sistorial.
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Para consultas e ingresos en la ResMencia Sanitaria_______

Seiscientos treinta abulenses, en las listas 
de espera de la Seguridad Social

Seiscientos treinta abulen
ses están apuntados en las lis
tas de espera de la Seguridad 
Social, correspondientes a 
consultas y hospitalización en 
la Residencia Nuestra Señora 
de Sonsoles. A estas listas ha
bría que añadir las de consul
tas en los ambulatorios, que 
suelen ser menores en el tiem
po. Las del Hospital de la Se
guridad Social comprenden 
desde un período entre cero y 
quince días hasta un máximo 
de cuatro a seis semanas.

Los datos, facilitados, a pe
tición de este Diario, por el 
director provincial, del IN
SALUD, Marcelo Noboa, es
tán dentro de la media nacio
nal, según el propio director 
provincial. Estos datos son 

los siguientes:
En consultas: 20 personas 

esperan de cero a quince días 
en Tocología; 21 en Cirugía; 
dos en Alergología; 18 para 
Rehabilitación; 6 en Gineco
logía; otras seis en Oftalmo
logía; una en Medicina Inter
na; siete en Cardiología; una 
en Digestivo; una más en Reu
matología; cuatro en Trauma
tología; 12 en Otorrinolarin
gología; dos en la consulta de 
Psicología; cinco en las de 
Psiquiatría y Neumología, y 
70 niños en Pediatría.

Las esperas son de uno a 
dos meses, para Alergias, en 
el caso de 63 personas; veinte 
personas esperan el mismo 
tiempo para ser atendidos por 
el oftalmólogo y lo mismo 

DISCOTECA bononos
Hoy viernes, a la una de la madrugada 

Fiesta de "LUNA LLENA" 
A partir de la una y media, "Queimada" 

üOS ESPERAMOS!!

bononos

ocurre con tres personas en 
Medicina Interna; dos en Car
diología, y 49 en Neurología. 
De quince días a un mes espe
ran cuatro personas en Nefro
logía y dos en Reumatología.
HOSPITALIZACIONES

En lo que respecta a hospita
lización, en Oftalmología es
peran a que ocurra 19 perso
nas, de cero a quince días; 
diez esperan de quince días a 
un mes; 19, de uno a dos me
ses; 19 de dos a tres meses, y 
30 de tres a cuatro meses. En 
Otorrinolaringología, 11 per
sonas esperan hasta quince 
días; 4, de 15 días a un mes; 8 
de uno a dos meses; dos de 
dos a tres meses, y 8, de cua
tro a seis meses.

En Urología esperan a ser 
hospitalizados en un plazo de 
hasta quince días dos perso
nas; de quince a un mes, 14; 
de uno a dos meses, 35, y de 2 
a 3 meses, 34. En Traumatología 
las esperas son de hasta quince 
días para 21 personas; de ahí 
a un mes, para 17; de uno a 
dos meses, 18; de dos a tres 
meses, 14 pacientes y de tres a 
cuatro meses, diez. Finalmen
te, en Cirugía General hay' 
quince personas que espera
rán de dos a tres meses.

Según Noboa, que afirma 
que las listas de espera han 
existido siempre, los datos se 
disparan en Urología, Oftal- 
mólogía y Alergología porque 
falta una plaza por cubrir en 
cada una de las especialidades.

Hay, último Pleno 
de la Diputación

Para la una del mediodía de 
hoy está prevista la celebra
ción del último Pleno de la 
Diputación Provincial, antes 
de que se constituya la nueva 
corporación surgida de las 
elecciones del pasado día 10 
de junio, que tuvieron su pro
longación en las celebradas el 
pasado mes en Niharra, Mu
ñogalindo y Santa Cruz del 
Valle, con la posterior elec
ción, el pasado lunes, de los 
diputados de la zona de Avila._ 
En este Pleno, la corporación 
saliente aprobará el acta de la 
sesión anterior. Previamente 
se entregarán los premios del 
concurso de dibujo y se cele
brará la Comisión de Gobier
no.
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Farmacias
Hoy viernes, día 4: Don 

Teodoro Aparicio Gutiérrez. 
Avenida de José Antonio, 18. 
Teléfono: 22 OI 96.

Mañana sábado, día 5: Don 
Dionisio Simón Pinto. Plaza 
del Rollo, 15. Til.: 22 32 34.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE 

VICTORIA (Teléf.: 220020). 
A las 8 y a las 10,45: “LA 
BAMBA”.
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

OFhECIOA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio
PROGRAMACION DE ANTENA-3 

DE RADIO
6,00: El primero de la mañana. 

8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente, que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “Deporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: -Viva la gente que 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co
lé. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente cortfuturo. 20,05: 
Informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcia. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00: Repetición Gomaespuma 
y Supergarcia.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Oiga la tele. 01,00: 
Noehes de Alanda (Jesús 
Marchamalo). 03,00: La radio 
en la radio (Matías Rodrí
guez). 06,00: El despertador 
maldito. 08,00: España a las 
ocho. 08,30: Informativo re
gional. 08,45: Noticias locales 
(Lola López Contreras). 09,00: 
Escuela de Salud. 09,30: Cin
co horas con radio (Música, 
noticias, entrevistas, comen
tarios...). 13,30: Informativo 
regional. 13,45: Noticias loca
les (Lola López Contreras). 
14,00: Diario hablado RNE. 
14,30. Micrófono deportivo. 
15,00: Cada, día. 15,30: La 
radio sigue. Í8,00: Vivir para 
vivir. 19,00: Apueste por una. 
20,00: La hora deportiva. 
21,00: Un día en Castilla- 
León. 21,30. Radiodeporte. 
22,00: Informativos monográ
ficos. 23,00: Lo que el tiempo 
se llevó.

De TRES tenedores_____
• El Torreón. Tostado, 1, Teléfono: 

21 31 71. 800 pts.
De DOS tenedores
• Brighton. Cristo de la Luz, s/n. 

Telf.: 22 72 95 (sólo bodas y ban- 
quêtes).

• Casa Patas: Telefónica. San Mi
llán. 4. Telf.: 21 31 94. 600 pts.

• Copacabana. San Millán, 9. Te
léfono: 2r 11 10. 800 pts.

• Restaurante chino “Taiwan”. 
Duque de Alba. 8. Telf.: 22 68 82 
(Comida china. 525 pts.: castella
na. 450 pts.).

• EI Olimpo. José Antonio. 27. Te
léfono: 22 7 6 89. 600 pts.

• EI Palomar. Vara del Rey, 4. Telé
fono: 21 31 04. 675 prs.

• Mesón del Rastro. Plaza del Ras- 
tro, 4. Telf. 21 J2 18 - 19. 950 pts.

• El Molino de la Losa. Bajada de 
la Losa, 12. Telfs. 211101-2111 02. 
900 pts.
• El Rincón. Plaza de Zurraquín. 6. 

Teléf.: 21 31 52. 600 pts.
• El Ruedo. Enrique Laneta. 7. Te

léfono: 21 31 98. 495 pts.
• Cafetería Estación Renfe. Telé

fono 22 76 22. 475 pts.
• Gran Prix. Restaurante Santa Te

resa. San Nicolás. 21. Telf.: 21 38 11.
. 450 pesetas.
• Restauran te-Mesón “Posada 

de la Fruta”. Plaza Pedro Dávila, 8. 
Telf.: 22 28 63. 800 pts.

• Casa Felipe. Plaza de la Victoria, 
12. Teléfono: 21 39 24.

• La Cochera. Avda, de Portugal, 
27. Telf.: 21 37 89. 950 pts.

• Los Amigos. Avda, de Madrid, 15. 
Telf.: 21 14 51. 450 pts.

• Los Tres Caballeros. Estrada, 12. 
Telf.: 21 20 31. 650 pts.

• Mesón de Castilla. Virgen de 
Sonsoles; s/n. Telf.: 22 58 22. 700 
pesetas.

• Mesón EI Sol. Avda. 18 de Julio, 
25. Telfs.: 22 12 66 y 22 02 11. 750 
pesetas.

• Neptuno. Carretera Villacastín. 
Km. 110’500. Telf.: 22 14 87. 700 pts, 

• Ocambo. Carretera Avila-Villacas
tín. Telf.: 22 20 09. 7 50 pts.

• PiquiO. Estrada, 2. Telf.: 21 14 18. 
850 pesetas.

• Universal. José Antonio. 23. Telé
fono. 22 58 98. 550 pts.

• El Fogón de Santa Teresa. Ale
mania, 3. Telf,: 21 10 23. 800 pts.

• Las Cancelas. Cruz Vieja, 6. Telé
fono: 21 22 49. 700 pts.

De UN tenedor 
• Casa Patas. Canetera de Sala

manca. 5. Telf.: 21.11 80. 525 pts.
• Casa Rollón. Onésimo Redondo, 

1. Telf.: 22 07 40. 450 pts.
• Casa Teodorillo. Vallespín, 21 

Telf.: 21 20 61. 450 pts.
• Casa Valentín. Vallespín. 28. Te

léfono: 21 28 13. 460 pts.
• El Paleto. Avda. José Antonio. 4 

Telf: 22 00 52. 390 pts.
• El Rancho. Carretera de Sonso

les, Telf.: 22 00 02. 650 pts.
• El SoI. Vasco de Quiroga, 1. Telé

fono: 72 64 24. 475 pts.
• El Zamorano. El Tostado, 8. Telé

fono ¿1 24 87. 450 pts.
• Marisquería “El Puerto”. Reina 

Isabel, 3. Telf.: 22 47 66. 450 pts.
• Los Leales. Plaza, de Italia, 4. 

Telf.: 21 13 29. 650 pts.
• Las Murallas. Plaza San Vicente, 

s/ñ. Telf.: 22 93 62. 9Ô0 Ptas.
• Mesón del Jamón. Doctor Fle

ming, 26. Teléf.: 22 84 15. 550 pts.
• Rinconcito Duque de Alba. Du

que de Alba, 8. Telf.: 22 68 82. 450 
pesetas.

• Rosi. David Herrero, 7. Teléfono: 
22 00 75. 400 pts.

• Yago. San Pedro Bautista, 17. Te
léfono: 22 00 41. 400 pts.

• Merendero “La Canaleja”. Ca
rretera de Salamanca, s/n. Telé
fono: 21 31 31. 550 pts.

• Bar-restaurante “El Yantar”. San 
Pedro Bautista, II. Telf.: 21 35 69, 
450 ptas.

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA” 

21-26-40 
21-27-62
21 -27-93

El cine en casn
Emilio C. GARCIA FERNANDEZ

El Rey Arturo y sus caballeros
Avila. Emilio García Fer- 
nández. ________ __

Quizá retornar a la Edad 
Media no sea muy atractivo 
para muchos, sobre todo 
para aqueflos espectadores 
que están cansados de las 
luchas fratricidas, de lq^>tor- 
neos entre caballeros"' que 
aspiran a conquistar un rei
no o la belleza de una mujer. 
La película que TVE tiene 
programada para hoy llama 
nuestra atención, por sel- 
una de las producciones que 
con mayor libertad y apasio
namiento se ha acercado a la 
corte del Rey Arturo, de sus 
caballeros de la mesa .redon
da, a la vida de “Camelot”.

EL FORMALISMO 
CREATIVO

Excalibur (1981), fue diri
gida por John Boorman, un 
amante del formalismo 
creativo, un apasionado por 
todo tipo de experimentos, 
que, sin duda alguna, tienen 
su culminación en este filme, 
en el que se narran los en
frentamientos y venganzas 
que se suceden entre la fami
lia del rey Uther y la del 
conde Cornwall, siendo el 
árbitro y director de tales 
luchas el mago Merlin. Si 
bien éste puede ser el nervio 
de la historia, no debemos 
olvidar que, junto con las 
figuras de Arturo y Merlin 
se encuentran las de Lance
lot, Ginebra, Morgana y 
Mordred, gracias a los cua- 
.les el reino se tambaleará o 
encontrará su esplendor.

John Boorman, autor.bri-

£1 movimiento ecologista español, 
tratado en una charla-coloquio
Avila. Redacción._____

El miércoles tuvo lugar la 
primera de las conferencias 
sobre Ecología que ha orga
nizado el Colectivo Cantueso 
con motivo del Año Eu
ropeo del Medio Ambiente, y 
que se celebrarán todos los 
miércoles del mes de diciem
bre.

Federico de Santa Ana, pio
nero del ecologismo español, 
y perteneciente al grupo ma
drileño AEPDEN, explicó la 
evolución de este movimiento 
a través de la historia y su 
influencia en la vida cotidia
na, indicando los problemas 
con que se encuen.tran los 
ecologistas a la hora de reali
zar acciones legales de denun
cia, ante la falta de úna Ley de 
Medio Ambiente que “dirija” 
las actitudes denunciadoras y 
pongá fin a la desprotección 
casi total que tienen hoy en 
día la naturaleza y el medio 

JUGUETERIA CATY
TENEMOS UN DESCUENTO ES
PECIAL PARA NUESTROS CLIENTES, 
HASTA EL DIA 512-1987
VENGA A PREGUNTARNOS

AVENIDA JOSE ANTONIO. 22 AVILA

tánico del que seguramente 
muchos abulenses han visto 
A quemarropa, Deliverance 
o La selva esmeralda, adap
ta el texto de Thomas Ma
lory “La mort- d’Arthur” y 
con él vuelve a. rescatar el 
tema arturiano, un tanto 
olvidado en el cine de los 
últimos años. Es significa
tivo apuntar que Excalibur 
se aleja en todos sus compo
nentes del clasicismo que ha 
privado en la industria nor
teamericana a la hora de 
abordar temas medievales. 
Decimos ésto porque las for
mas, los espacios, el diseño 
que aporta en esta obra 
bucea con más insistencia en 
la magia y el misterio, en la 
vida del caballero andante, 
en la aventura; todo se ro
dea de un mundo rebosante 
de belleza y plasticidad. . El 
tratamiento de la luz y el 
color, los contrastes conti
nuos llaman la atención al 
espectador, viéndose más 
atraído por las imágenes que 
por la historia; son más 
atractivos los momentos de 
serenidad qúe aquellos en 
que la batalla ocupa la ima
gen. Este es uno de los 
filmes que no se han podido 
escapar al dominio de los 
efectos especiales. Gracias a 
ellos algunas de las focali
zaciones recogidas pueden 
tener esa atmósfera que la 
historia requería. La sensi
bilidad de Boorman se hace 
palpable en esta película, en 
la que también hay que des
tacar la labor del conjunto 
de los intérpretes. 

ambiente en España, hacien
do alusión a casos como los 
de Riaño, Valdecaballeros, 
Cabañeros, Picos de Europa, 
etcétera., que demuestran el 
nulo interés proteccionista de 
nuestros gobernantes, y la fal
ta total de estudios de impac
to ambiental ante grandes 
obras, argumentando también 
la manipulación de algunos 
estudios de este tipo, para dar 
paso a obras destructoras.

POLITICA Y 
MANIPULACION

Hizo hincapié en que el 
verdadero ecologismo no de
be dejarse absorber por la 
política partidista, ya que co
rre el peligro de la manipu
lación, como ha ocurrido con 
grupos, e incluso personas 
que han pasado de ser activós 
defensores de la naturaleza a 
burócratas sin apenas interés 
por lo que antes defendían.

REENCUENTRO DE 
VIEJAS GLORIAS

En la sobremesa de ma
ñana sábado, se emite El 
tercer hombre era mujer 
(Ada, 1961), dirigida por 
Daniel Mann. Esta película 
supone un reencuentro con 
Dean Martin y Susan Hay
ward, viejas glorias del es- 
trellano Hollywoodense.-El 
filme narra una historia de 
amores inconfesables \ polí
tica, un asunto muy popular 
en las últimas décadas en 
Norteamérica. El que siga 
de cerca la información que 
se produce día a día, se dará 
cuenta que muchas veces la 
realidad y ficción se confun
den. ¿Será ya una constante 
el que los actores america
nos miren hacia la “Casa 
Blanca” como meta en el 
ocaso,.de sus vidas?

BOGART COMO 
PRODUCTOR

El domingo, una vez. que 
finalice “Estrenos -TV”, pol
la segunda cadena podremos 
ver uno de los títulos menos 
importantes de la carrera 
artística de Humphrey Bo
gart, Siroco (1951), dirigido 
por Curtis Bernhardt. Dedi
cado ya en este filme a la 
tarea productiva, Bogart no 
es capaz de abandonar aque
llos escenarios que en otras 
ocasiones le fueron propi
cios para alcanzar el éxito, 
intentando con ello asegurar 
el luturo comercial de una 
película que estaba hecha a 
su medida.

También incidió en la nece
sidad de un cambio en la 
íorma de enseñanza en cues
tiones medioambientales y se 
criticó el despilfarro de millo
nes por parte de organismos 
“ambientalistas” de cara a la 
galería, y que. a la hora de la 
verdad no resuelven los pro
blemas reales.

A pesar del intenso frío y lo 
desapacible de la tarde, la 
asistencia de 50 personas in
teresadas hizo posible un ani
mado coloquio.

El Colectivo Cantuesó tiene 
previsto para el próximo 
miércoles, 9, que un miembro 
de Greenpeace se desplace a 
nuestra ciudad para proyectar 
un vídeo sobre su.s acciones y 

.trate el tema de la acción 
directa en delensa de la Na
turaleza. La charía tendrá lu
gar, como el resto, a las 8 de 
la tarde en el salón de actos de 
la Caja Rural.

OGASO^ S,A. 
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo. 2 
¡Frente eetneión de autobusee) 

Tolf. 2Í 12 20
Telf.; Arnbulanciali

; /'22 22 50;. / j
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Dentro de su gira por varios centros europeos

Una delegación del Ministerio del 
Interior de Finlandia visitó la Escuela 
General de Policía

Carta del Obisjpo
Eí Señor llega con fuerza

Avila. Redacción. 

Una delegación del Minis
terio del Interior de Finlandia 
visitó, en el día de ayer, la Es
cuela General de Policía de 
Avila. El motivo de su visita 
no es otro que el de conocer y 
valorar las instalaciones de es
ta Escuela con el propósitó de 
recabar ideas a la hora de 
construir una nueva en su 
país. De este modo, han visi

Le ofrecemos el mejor sistema 
de financiación para la compra de , 

su Peugeot.

Ahora, con una reducida mensualidad, 
usted puede elegir el modelo 

Peugeot que más le convenga.

Con una entrada inicial mínima, bien 
su coche usado o una cifra negociable.

Venga a cualquier Concesionario 
Peugeot Talbot y háganos su propuesta. 

Le ayudaremos a calcular y a elegir.

Oferta.válicia durante este mes.

jlVIOSA
ctra.de madrid,111
AVILA

su concesionario PEUGEOT TALBOT

tado ya varias escuelas de po
licía en el continente europeo.

Esta delegación, encabeza
da por la directora actual de 
la Academia finlandesa de Po
licía, estaba compuesta por 
doce personas que, acompa
ñadas por un arquitecto del 
Ministerio del Interior espa
ñol, se interesaron por los 
múltiples aspectos de esta Es
cuela General de Avila.

DIRECTORES GENERALES

Por otra parte, el pasado 
martes, día 1 de diciembre, es
tuvo en la Escuela el director 
general de Relaciones Consu- 
l'ares, en una yisita de proto
colo. Así mismo, en este día, 
estuvo también en la Escue
la el director de la Policía Ju
dicial de Venezuela, Torres 
Agudo, también en una visita 
protocolaria.

Vivimos en un mundo muy 
complejo. Y es difícil man
tenerla esperanza. Son tan
tos los problemas que nos 
aquejan...

Pensemos, por ejemplo, 
en el paro, en la violencia en 
sus múltiples formas, en los 
mil conflictos familiares y 
sociales, en el número cre
ciente de marginados, en nue
vas y misteriosas enferme
dades que nos interpelan...

Pensemos, más profunda
mente, en el poder del peca
do. También nósotros, co
mo Pablo, experimentamos 
muchas veces su vivencia: 
“El bien que quiero hacer, 
no lo hago; el mal que no 
quiero hacer, eso es lo que 
hago” (Rom. 7,19).

Y, al final, la muerte. Siem
pre la muerte poniendo tér
mino a cualquier horizonte 
intramundano.

¿A dónde levantar nues
tros ojos? O, como se pre
guntaba el salmista: “¿De 
dónde me vendrá el auxi
lio?” (Sal. 120,1).

Adviento se nos presenta 
como una hermosa respues
ta: Dios viene. Dios está 
aquí. Dios camina con nos
otros. En la Liturgia del Se
gundo Domingo se nos anun
cia jubilosamente: “Mirad: 
Dios, el Señor, llega con 
fuerza”.

Si se nos abriesen los 
ojos... Si lo dejásemos en
trar hasta dentro del cora
zón... Si nos pusiéramos un 
momento a escucharle...

¡Cómo cambiaría todo!
No importarían nuestras

Exposición de fotografía de 
Juan San Segundo
Avila. Redacción.

El próximo día 9 del pre
sente mes quedará abierta al 
público la exposición de foto
grafía del abulense Juan San 
Segundo. Dicha exposición po
drá visitarse en la Escuela de 
Artes Aplicadas de Avila, a 
cualquier hora lectiva. La inau
guración de la misma será este 
día 9 a las 18,30 horas.

Juan San Segundo es pro
fesor de fotografía en la Es
cuela de Artes Aplicadas de

Aplazada la charla sobre
salmonelosis
Avila. Redacción.

La conferencia-coloquio que 
estaba prevista para hoy so
bre la salmonelosis ha sido 
aplazada por enfermedad del 
ponente, Justo Momebla, sub

Guarda-Jardinero
Para finca próxima a Ma
drid. (5 minutos estación 
ferrocarril). Hombre de 
campo, casado, edad 30 - 
40, imprescindible infor
mes. Llamar: (91) 276 39 55. 

miserias ni nuestras flaque
zas. El viene a curar nues
tras lacras y a fortalecer a 
los débiles.

No nos importaría tanto 
el sufrimiento. El trae paz y 
alegría, en medio del mismo 
sufrimiento. “Se puede su
frir y ser feliz al mismo 
tiempo —ha escrito acerta
damente un autor—, no se 
puede ser a la vez pecador y 
feliz”.

Descubriríamos que ningún 
esfuerzo por construir un 
mundo más justo, más soli
dario, y más fraterno queda 
baldío. Los cristianos, con
tra todo desaliento, “espe
ramos un cielo nuevo y una 
tierra nueva en que habite la 
justicia” (2 Ped. 3,13).

Y la muerte no sería ya el 
mero final de un recorrido 
intramundano, sino el co
mienzo de una vida nueva, 
una vida eterna.

Mirad: Dios, el Señor, 
llega con fuerza.

¿Qué trae?
“Voy a escuchar —se pro

pone el salmista— lo que di
ce el Señor:

“Dios anuncia la paz 
a su pueblo y a sus amigos” 
(Salmo 87. Segundo Domin
go de Adviento).

Dios trae paz. Con fuerza. 
Con toda la fueza —incon
mensurable— del Amor.

Si se nos abriesen los ojos, 
y los oídos, y el corazón...

Si allanásemos el camino 
al Señor...

Si lo dejásemos entrar...

t Felipe Fernández García
Obispo de Avila

Valladolid, y según los orga
nizadores de la muestra “pre
senta un trabajo seriado ba
sado en la apreciación sobre 
objetos cotidianos, selec
cionados mediante el interés 
por el contraste de color y 
textura. A través de su cáma
ra objetos y rincones adquie
ren una dimensión íntima que 
dota de nuevo valor la mirada 
de quien los contempla”. Esta 
exposición, por otra parte, 
permanecerá abierta hasta el 
día 23 de diciembre.

director general de Veterina
ria.

. La conferencia estaba or
ganizada por la Asociación de 
Amas de Casa y Consumido
res.

LA ORIGINAL 
TARTA PARA 
sus HIJOS 
PASTELERIA 

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA
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RENAULT
CAMPEON De España De Rallyes Por Marcas.

Simen
los triunfos.

También en 1987, Renault ha seguido adelante. 
Tras una ardua competición, ha obtenido el título 
de campeón de España de Rallyes por marcas. 

Además Gustavo Trelles, al mando de un Renault 5 GT Turbo 
ha conseguido el Campeonato de España de Rallyes 

grupo N (vehículos de serie],

Renault. Siguen los triunfos.
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El Comité Ejecutivo de la FAE presentó su cartel viCTOR Gonzalez

La FAE confecciona un cartel 
para promocionar Avila

A causa de la proclamación de candidaturas

Enfrentamiento entre el CSIF y la UGT 
en las elecciones de la Administración 
de Justicia

Avila Redacción

La Federación Abulense de 
Empresarios realizó la presen
tación de un cartel a los me
dios de comunicación con el 
que se pretende “despertar el 
interés en toda España sobre 
las riquezas artísticas, cultura
les gastronómicas, ambienta
les, etc. que encierra nuestra 
geografía, omitiéndose toda re
ferencia a sectores concretos 
con el fin de promocionar con 
carácter genérico a Avila y su 
provincia”.

El cartel con el que se pre
tenden estos objetivos, y que 
ha sido confeccionado por la 
Federación, tiene dibujado el 
mapa de la Provincia y la si
guiente leyenda:-“Por su frío, 
por el calor de sus gentes, ÁVI
LA, maravillosamente distinta, 
CONOZCALA”.

UMPIEZA Y BASURAS

El Comité Ejecutivo de la 
FAE, reunido el dos de diciem
bre, acordó realizar una llama

Propósitos
Avila F. J.

El Centro de Iniciativas Tu
rísticas y la Federación. Abu
lense dé Empresarios han teni
do. casi a la vez, la misma idea: 
realizar un cartel para la pro
moción del turismo en Avila Y 
ambos con mejor intención 
que acierto.

Centrándonos en el de la 
FAE —el otro, al fin y al cabo 
no deja de ser una cuestión de 
distintos criterios estéticos- 
uno no acierta a comprender si

da de atención al Ayuntamien
to sobre el que consideran ina
decuado funcionamiento del 
servicio de limpiezas y recogi
da de basuras, en especial los 
fines de semana. También con 
respecto al Ayuntamiento acor- 
do elevar un escrito solicitando 
se tenga en cuenta y se infor
me a los empresarios abulen-, 
ses a la hora de privatizar el 
servicio de aguas, " en caso de 
llevarse a efecto”. También pi
dió a la Corporación Municipal 
la reparación de todo el alum- 
bado público del polígono in
dustrial “Las Hervencias”, pri
mera fase, así como eí de acce
so a nuestra Capital por la 
canetera de Valladolid.

Otros de los temas tratados 
fue la de la fecha de entrega de 
las doce becas de 60,000 pese
tas convocadas en su día por la 
FAE. Asimismo se dió cuenta 
de la celebración de una jorna
da empresarial en El Barraco, y 
se informó de los cursos de 
formación empresarial de Soti
llo y El Barraco que se celebran 
por el convenio firmado entre 
la CEOE y el INEM.

el propósito es atraer visitan
tes o quitarles las ganas. Re^^al- 
tar el frío que padecemos como 
si eso fuera a promocionar la 
llegada de visitantes es tan 
acertado como si Madrid se 
promocionara por su contami
nación o el Amazonas por sus 
mosquitos.

Lo barato no lo suele ser a la 
postre y los empresarios debe 
rían saberlo. En este caso, ade
más, les ha salido con faltas de 
ortografía.

Avila Maximiliano Fernández.

La Confederación Sindical 
Independiente de Funcionarios 
(CSIF) y la Unión General de 
Trabajadores (UGT), están prota
gonizando un enfrentamiento, 
con acusaciones mutuas, como 
consecuencia de la no procla
mación, el pasado sábado, de las 
candidaturas y la posterior con
vocatoria de la Junta Electoral, 
en la Administración de Jüsticia

Miembros de CSIF, reunidos 
ayer en dependencias de la Dele
gación Territorial de Agricultura 
culparon a UGT de no presen
tarse a la reunión de proclama
ción de candidatos y concreta
mente a su representante, Emilio 
Torres Miranda presidente de la 
Junta Los representantes de 
CSIF consideran que esa actitud, 
se debe al hecho de que UGT no 
pueda presentar candidatura y, 
en consecuencia no muestre in
terés, por la celebración de las 
correspondientes .elecciones,

Una parte del personal del Hospital se reunió en asamblea. lumbreras

Personal del Hospital de la 
Seguridad Social reclama dinero 
que se le adeuda
Avila. Redacción 

El personal de la Residencia 
de la Seguridad Social celebró 
ayer una asamblea ante el retra
so en percibir determinadas can
tidades económicas.

Los reunidos fueron informa
dos de las gestiones realizadas al 
respecto ante la Dirección del 

cuestionando que puedan lle
varse a cabo el próximo día 15, 
como en principio estaba previs” 
to. CSIF, que cuenta con una 
candidatura integrada por Va
lentín Quiroga Pontejo, Ana Al
meida González, María del Mar 
Domínguez Elías, Carlos Carril 
Vivo y Nicasio Martín Martín ha 
añadido que UGT no le importa 
la problemática de la Adminis
tración de Justicia y que ante 
esta situación de incomparecen
cia de su representante, que cali-, 
fican de anómalo han dado 
cuenta a la Junta Electoral Ge
neral.

HABRA PROCLAMACION 
DE CANDIDATOS "

Por su parte el secretario ge
neral de la Federación de Servi
cios Públicos de UGT de Avila, 
Miguel Angel Calvo, ha señalado 
que sí habrá proclamación de 
candidatos, aunque la fecha para 
ello es potestativa de los sindi
catos, no de la Administración,

Hospital, quien les había dicho 
que se debía a problemas con el 
ordenador, pero que el dinero 
adeudado les sería abonado an
tes de final del presente mes.

Después de la asamblea se 
acordó comunicar la situación al 
Comité de Empresa, -sin que se 
tengan noticias de la postura 
acordada por éste al respecto.

que no puede marcar el proceso 
electoral. Por otra parte estima 
que ningún representante de la 
Administración puede hacer 
descalificaciones a los sindica
tos.

Miguel Angel Calvo García ha 
explicado que el sindicato UGT 
probablemente no presente can
didaturas; pero sí intervendrá en 
la proclamación, aunque en fe
cha aún no determinada. "El pro
blema — concluye— acusando a 
CSIF— es que hay muchas elec
ciones y no se pueden celebrar 
todas a la vez. CSIF, por ejemplo, 
de los once ayuntamientos de la 
provincia en los que hay eleccio
nes, sólo ha comparecido en tres, 
mientras que UGT lo ha hecho en 
todos. Es una cuestión de la Ley 
Electoral que faculta así a los 
sindicatos.

En las elecciones para fun
cionarios de Justicia y Tribuna
les podrán votar 61 censados, 
para elegir a un total de 5 de
legados.

El viento provocó 
varios cortes de 
energía eléctrica

Avila Redacción

Diversas averías tuvieron i 
lugar ayer en la red de distri
bución de energía eléctrica, 
como consecuencia del tem
poral de agua y viento que 
estaba situado sobre la Ciu
dad. La más grave de ellas se 
originó hacia las 4 delà tarde, 
según fuentes de la Compa
ñía Iberduero, en la zona del 
Parador nacional de Turismo, 
debido a que el viento había 
roto una cadena de aislado
res en una línea de distribu
ción. Se prolongó durante 
únas horas a consecuencia 
de la dificultad en localizaría.

Otra avería fue la que se 
originó en una obra en la con
fluencia de las calles La Paz y 
Doctor Galán, al romper una 
excavadora un cable de alta 
tensión subterráneo. Esta 
afectó a 3 6 4 centros de 
transformación, lo que equi
vale, aproximadamente a una 
sexta parte de nuestra Capi
tal. Dicha avería se originó a 
las 15,45 y fue reparada a las 
18,15 horas.

¡ HAZTE 
DONANTE 

IDE SANGRE 
LLAMA AL
22 - 60 - 50

LA CALIDAD 
NUESTRO RETO 
DIARIO
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

San Millán, 2 ' AVILA

TIENE EL PLACER DE COMUNICARLES LA APERTURA DE 
SU ESTABLECIMIENTO TOTALMENTE REFORMADO.

"ALTA PERFUMERIA Y COSMETICA"
"COMPLEMENTOS SRA. Y CABALLERO" 

"ALTA BISUTERIA Y REGALOS"

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ”

Germán Vázquez Vázquez 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Alba n.** 6. Edificio Caja Rural
Tolf.:22 67 79
Consulta Diaria C.M. 64
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Sotillo de la Adrada. 
Alfonso Peinado.

El Pleno del Ayuntamiento 
de Sotillo de la Adrada, reu
nido la semana pasada deci
dió reformar con un muro de 
hormigón la presa, cuyo muro 
era de;tierra. Esta obra total 
tiencun presupuesto que as
ciende a los 50. millones de 
pesetas. Otro punto impor
tante abordado en el pleno 
fue la creación de un Centro 
de Salud, junto al Ayunta
miento.

El primero de los puntos 
del orden del día era la apro
bación del acta de la sesión 
anterior, que hacía referencia 
al presupuesto de obras del 
Ayuntamiento para el año 88 
asciende a 84.909.000 pesetas.

El siguiente punto aborda
do fue la construcción de una 
pared de hormigón para la 
presa. Con este muro de hor
migón, la presa adquirirá una 
máyor capacidad de agua. Se
gún el alcalde de la Corpora
ción, Gregorio Rodríguez de 
la Fuente, esta obra es de una 
urgente realización, debido al 

.peligro de la presa que tiene 
en la situación actual. El pre
supuesto que está aprobado 
para esta presa asciende a 
cincuenta millones de pesetas.

Las obras en las calles y 
espacios públicos fue el si
guiente tema abordardo. Estas 
obras ya se han comenzado en 
algunas calles, como son la de 
los Maestros, la Pasada, los 
Mártires, los Madroños, Ave
nida de José Antonio, ' las 
Herillas y las Pozas. El presu
puesto para estas obras as
ciende a 24.509.000 pesetas.

ALUMBRADO PUBLICO
También se abordó en el

SOTILLO DE I-A ADRAPA |

En proyecto la construcción de 
un centro de Salud
El presupuesto del Ayuntamiento en obras para 
1988 se acerca a los 85 millones de pesetas

El Pleno del Ayuntamiento trató sobre el muro de la Presa y el Centro de Salud. archivo (I Umbrekas)

Pleno la conservación del 
alumbrado público, así como 
la preparación de los adornos 
de Navidad. Para estos asun
tos hay destinadas unas cua
trocientas mil pesetas.

El siguiente punto en el 
orden del día hacía referencia 
a la ampliación del polidepor
tivo de la zona escolar de El Teso. 
Se pretende que la duración 

de las obras sea de cuatro 
meses. Esta ampliación se 
aprobó y se dotarán diez mi
llones de pesetas para la rea
lización de las obras.

El punto que desató una 
mayor discusión de todos los 
presentados fue ia creación 
del Centro de Salud. Su ubi
cación fue el tema discutido.

Para Julio San Segundo, por
tavoz del CDS, el lugar donde 
se construirá este centro no es 
el más apropiado, ya que se 
instalará en unos terrenos cer
canos al nuevo Ayuntamien
to. Según Julio San Segundo 
este lugar será donde se cen
tren todas las actividades de 
diversión durante el verano; 
por lo tanto, según él no es el 

lugar más idóneo para insta
lar un centro de urgencia. Le 
respondió el alcalde señalan
do el sitio es cómodo y cén
trico para cualquier vecino 
que necesite de estos servicios. 
Y con referencia a los festejos 
a los que aludía el concejal 
del CDS, comentó que tan 
sólo serían unos 10 días al año 
los que se dedicaban a estos 
menesteres.

La Consejería de Bienestar 
Social ya ha dado el visto 
bueno para la construcción de 
este Centro de Salud, tan 
necesitado en la zona de Soti
llo de la Adrada.

NUEVA OFICINA 
DE CORREOS

El sexto punto del orden 
del día hacía referencia a la 
adquisición por parte del 
Ayuntamiento de un solar 
— que está buscando para la 
ubicación de la nueva oficina 
de correos, ya que las actuales 
se han quedado demasiado 
pequeñas y no hay terreno 
para la ampliación de las mis
mas.

El último punto del orden 
del día que abordó el pleno 
fue el tan traído y levado lema 
de la contribución urbana. El 
alcalde intentó aclarar que la 
subida en e! upo de este im
puesto ha sido debida a la 
sentencia del T ribunal Cons
titucional por la que fallaba 
en contra de un decreto que 
facultaba a los Ayuntamien
tos a gravar este impuesto a 
su criterio, fijando estas tasas, 
para todos los Ayuntamientos 
en el 20 por ciento. Por lo 
tanto, este año este impuesto 
ha tenido que subir un 8 por 
ciento en la mayor parte de 
los casos debido a que el tipo 
estaba fijado en el 12.

EL ARENAL |

EI pleno del Ayuntamiento aprobó la 
construcción de una casa de la cultura
El Arenal. Julián Jiménez 
Amorín.

El último jueves del mes 
pasado se celebró pleno or
dinario correspondiente al 
mes de noviembre con la 
asistencia de toda la corpo
ración excepto un concejal 
socialista que oportunamen
te había comunicado su no 
comparecencia.

Como primer punto del 
día se leyó el acta de la 
sesión extraordinaria que 
tuvo lugar el día tres de 
noviembre al que un servi
dor no pudo asistir y que 
dada su importancia por los 
acuerdos que se adoptaron 
merecen un espacio en esta 
crónica. Se aprobaron dos 
obraíi incluidas en el fondo 
de cooperación local del año 
en curso la primera relativa 
a la reparación de la Casa 
Consistorial en su segunda 
fase, con un presupuesto de 
5.800.000 pesetas de las que 
la Junta de Castilla y León 
aporta 2.300.000 pesetas, la 
Diputación Provincial un 
millón 700.000 y el Ayunta
miento de El Arenal 700.000 
y la Otra consistente en el 
cerramiento del campo de 
fútbol Daniel de Fernando 
con un presupuesto de dos 
millones de pesetas financia
das por la Junta de Castilla 
y León (800.000) la Diputa
ción (600.000) y el propio

Ayuntamiento (600.000). 
Respecto a estas obras se 
acordó adjudicárselas el 
Ayuntamiento y realizarías 
por administración.

Otros acuerdos tomados 
en el pleno extraordinario 
del día 3 fueron remitir a la 
Diputación los documentos 
solicitados por ésta referen
tes a la adjudicación al 
Ayuntamiento de' las obras 
de abastecimiento y cons
trucción de un nuevo depó
sito de aguas incluidas en los 
Planes Provinciales de 1987 
e igualmente incluir en los 
Planes Provinciales de 1988 
las siguientes obras:

—Construir la segunda 
fase del Depósito de Aguas.

— Construcción de una 
depuradora para tratar las 
aguas residuales vertidas al 
río Arenal.

—Cerramiento del Basu
rero.

—Asfaltado de las calles 
Generalísimo y General Va
rela (actualmente adoquina
das).

—Construcción de una 
Casa de la Cultura.

■—Acondicionamiento de 
la Piscina del río Arenal.

Por último se aprobó por 
cinco votos a favor (AP) y 
cuatro en contra (P.S.O.E. y 
C.D.S.) una instancia de 
Angel Robles Plaza titular 
de la línea de autobuses 
entre Avila-Arenas, en la 

que solicita la modificación 
del calendario y el horario 
que tiene actualmente entre 
Arenas de San Pedro y El 
Arenal. O sea, que seguire
mos estando incomunicados 
con Avila por autobús todo 
el año y con Arenas en los 
períodos de inactividad do
cente (verano. Navidad y 
Semana Santa). Sobre este 
aspecto en una próxima cró
nica será más extenso.

INGRESOS 
CANCELADOS

En cuanto al pleno del 
pasado jueves día 26 de no
viembre, una vez leída y 
aprobada el acta del pleno 
extraordinario anterior, el 
primer punto tratado fue el 
referente al expediente de 
cancelación de resultas de 
ingresos y gastos por haber- 
se quedado de'sfasados. La 
cifra de ingresos cancelados 
asciende a 3.617.570 y los 
gastos de 5.1 17.873, por tan
to la diferencia a favor es de 
casi millón y medio de pe
setas. A continuación fue
ron aprobados también por 
unanimidad los pliegos de 
condiciones para la contra
tación mediante subasta de 
los servicios de limpieza de 
las escuelas y clínica muni
cipal —300.000 pesetas to
pe máximo— y dependen

cias del Ayuntamiento 
180.000 pesetas.

Seguidamente se acordó 
delegar en el alcalde para la 
tramitación que correspon
da a fin de hacer efectivos 
los cobros pendientes a los 
madereros por los aprove
chamientos de pinos.

Otro de los puntos trata
dos fue el relativo al cambio 
de denominación del colegio 
público que hasta- ahora se 
llamaba José Antonio Pri
mo de Rivera por el de 
Isabel la Católjca. Este nom
bre fue el elegido entre una 
lista propuesta por el grupo 
socialista entre los que se 
encontraba también el de 
Juan Carlos 1, Reina Sofía, 
Cervantes, La Beltraneja, et
cétera. El grupo popular no 
prese'ntó ningún nombre sus
titutorio.

En el último punto de 
ruegos y preguntas los con
cejales socialistas pidieron al 
alcalde explicase por qué no 
ha salido a concurso la plaza 
de sepulturero municipal co
mo se había-acordado en el 
pleno ordinario del mes de 
septiembre a lo que el alcal
de respondió que ya no ha
bía tiempo para ello. Los 
ediles socialistas se negaron 
a firmar el acta del pleno y 
expusieron su intención de 
no firmar ningún acta mien
tras no salga la plaza a 
concurso-oposición.

Dificultades para 
llegar hasta el 
Valle del Tiétar 
por la nieve
Arenas de San Pedro.

Los tres puertos de carrete
ra más transitables que unen 
el Valle del Tiétar con Avila, 
se encontraban con cadenas 
durante todo el día de ayer, 
ésto ha dificultado la circula
ción de vehículos hacia la 
capital, pór estos tres puertos; 
El Pico, Meriga y La Para
mera.'

La nieve caída durante to
do el miércoles y parte del día 
de ayer ha llegado hasta al
gunas localidades del Valle 
del Tiétar, como es el caso de 
Santa María del Tiétar, don
de la nieve llegó a cuajar. 
Otras localidades donde ha 
nevado ha sido en El Arenal. 
En el resto, la lluvia ha sido la‘ 
protagonista estos últimos 
días y que ha originado la 
paralización de muchas acti
vidades, como pueden ser las 
agrarias, o de la construcción.

La nieve, y posteriormente 
el hielo formado en las carre
teras antes mencionadas han 
producido un gran número de 
accidentes de circulación, pe
ro sin heridos y sin-conse- 
cuéncias prácticamente, al sa
lirse de la vía como conse--, 
cuencia del mai estado de las 
carreteras.

Para hoy, dadas las condi
ciones climatológicas reinan
tes pueden formarse placas de 
hielo en las carreteras, por lo 
que.se recomienda-precaución 
para evitar accidentes.
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FORD ESCORT 1.6i GHIA
¡Más potencia!
Una verdadera inyección de 
fuerza en la emoción del motor 
1.6 con inyección K Jetronic, 
105 CV. y velocidad máxima de 
188 Km/h.
Inyección de seguridad gracias a 
su sistema antibloqueo de frenos 
opcional.
inyección de confort: mejor interior.

acabado perfecto... ¡y más 
equipamiento de serie!’ 
Por ejemplo:
• Acabado Ghia
• Elevalunas eléctricos
• Cerradura centralizada
• Lava-limpia luneta trasera
• Retrovisor lado pasajero de 

control remoto

Ford Escort Ghia 1.6i 
1.630.700 Ptas.
(Incluido IVA y transporte).

• Luz antiniebla trasera.
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ARENAS DE SAN PEDRO ~[

El Grupo Gredos celebra la V Fiesta
de la Montaña

EL HORIM8LLO |

EI Ayuntamiento solicitará 
ayudas para realizar obras en 
varias calles

• Este año se rinde homenaje a Aurelio Delgado
Arenas. F.J. Rodríguez.

El Grupo Gredos de Are
nas de San Pedro celebra 
desde ayer la V Fiesta de la 
Montaña, dedicada, en esta 
ocasión, a Aurelio Delgado 
Sánchez, autor del “Mapa 
del Macizo Principal de Gre
dos”. Los actos se prolonga
rán durante hoy viernes, el 
sábado y domingo y en ellos 
tendrán cabida, proyecciones 
de películas, vídeos, colo
quios, etc. En el transcurso 
de una cena que tendrá lu
gar el sábado día 5, en la Bo
lera, se entregarán las meda
llas de la XVI travesía del 
Grupo Gredos. Trofeo a la 
mejor actividad del Grupo y 
entrega de recuerdo a Aure
lio Delgado.

El domingo día , 6, con 
motivo de estos actos tendrá 
lugar una excursión al mon
te La Abantera. En este des
plazamiento se incluirán mar
chas, escaladas, saltos en 
para-pente.

Para el presidente del Gru
po Gredos de Montaña esta 
fiesta de la montaña preten
de homenajear a los hom
bres o mujeres que se hayan 
distinguido por su lucha en 
favor de la Sierra. “Aurelio 
—señala el presidente— es

Con presencia de parlamentarios y representantes de distintos partidos

Actos conmemorativos del aniversario 
de la Constitución

Arenas. Redacción.

Hoy viernes por la tarde, 
el Ayuntamiento de Arenas 
de San Pedro tiene previsto 
la celebración de los actos 
con motivo de cumplirse el 
próximo día seis, domingo, 
el aniversario de La Consti
tución. Este año la conme
moración se ha adelantado a 
este día por ser jornada lec
tiva y puedan desarrollarse 
los actos en las instituciones 
donde están programadas.

br
LA HERMANDAD 

DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE 

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Aurelio Delgado recibe el homenaje del Grupo Gredos de Montaña.
. LUMBRERAS

Sociedad de Montaña de 
Arenas-Credos, Luciano Ja
raiz y Pío Alvarez.

En el año 1985 se tuvo un 
especial recuerdo para todos 
los cabreros, ellos fueron los

el actual delegado provincial 
de la Federación de Monta
ña de Avila, y es autor del 
“Mapa del Macizo Principal 
de Gredos”.

La primera fiesta de la 
montaña se celebró en el 
año 1983; ese año se home
najeó a los primeros escala
dores de el pico “El To
rreón”, en el cincuenta ani
versario de la escalada. Estos 
primeros escaladores fueron 
Teógenes Díaz y Ricardo 
Rubio. En años posteriores 
sé recordaron, durante esta 
fiesta, a los fundadores de la

Así a las c.uatro de la tar
de los alumnos de la segun
da etapa de EGB del Cole
gio Nacional San Agustín 
asistirán a una charla sobre 
La Constitución, a cargo de 
Francisco Sastre, director de 
la Caja Postal de Arenas de 
San Pedro. A la vez se hará 
entrega al colegio de cuaren
ta tomos del libro “La Cons
titución para todos”.

Por la noche, y a partir de 
las ocho, tendrá lugar una 
mesa redonda con un tema 

ANIVERSARIO 
YMISA

Con motivo de cumplirse el 
próximo día 7 del presente mes, el 
primer aniversario del falleci
miento de don Basilio Gil Hernán
dez (q.e.p.d), su esposa, hijos y 
demás familia comunican desde 
estas columnas, que la misa que 
se celebrará el día 7 a las 7 de la 
tarde, en la ermita de Ntra Sra de 
Las Vacas, será aplicada por el 
eterno descanso de su alma

primeros que se preocupa
ron en defender la sierra. Èn 
nombre de todos se homena
jeó a Pío Alvarez, de Gui
sando.

El año pasado, fueron ho
menajeados dos montañeros, 
Jerónimo López y Juan Lu
pión, que editaron dos guías, 
una sobre los Galayos y otra 
“Guía de escalada a Gredos”.

de fondo: La Constitución y 
la Democracia en la socie
dad política, en la que van a 
intervenir Vicente Bosque 
Hita, por Alianza Popular; 
Jerónimo Nieto, por el Par
tido Socialista Obrero Es
pañol; Serafín de Tapia, por 
Izquierda Unida. A la hora 
de cerrar nuestra edición, 
faltaba por confirmar la per
sona que representaría a Cen
tro Democrático y Social.

La mesa redonda se lleva
rá a cabo en el Ayuntamiento.

El Hornillo, Jesús María Jiménez Pulido.
En la sesión extraordinaria celebrada en el Ayuntamiento de 

El Hornillo, el día 19 de noviembre, se dio lectura al escrito 
enviado por el presidente de la Diputación Provincial de Avila 
en el que se comunica la elaboración dél Plan Provincial de 
Obras y Servicios de 1988 y Fondo de Cooperación Local.

Para dicha elaboración, el 
Ayuntamiento deberá presen
tar la solicitud de inclusión de 
las obras.en el Plan Provincial 
de Obras y Servicios y Fondo 
de Cooperación Local para 
que sean publicadas en el Bo
letín Oficial de la Provincia.

El Ayuntamiento' deberá pre
sentar el proyecto de obra o 
servicio o memoria valorada 
explicativa de la obra.

■ Una vez aprobada la selec
ción, la Diputación comuni
cará las resoluciones corres
pondientes a los proyectos 
subvencionados y las instruc
ciones de ejecución que le
galmente correspondan.

OBRAS A REALIZAR

A la vista dé este escrito, los 
distintos partidos sugirieron 
las obras más importantes a 
realizar.

Fidel Jiménez Familiar, por
tavoz del CDS propuso las 
obras dei colector de La Re- 
morena, travesía del pueblo. 
Plazuela, C/ Carril, alumbra
do dei cementerio y depósito 
de agua nuevo más alto.

José María García Tiem
blo, portavoz de AP, propuso 
la construcción de nichos y 
panteones en el cementerio y 
reparar la plazuela del Manco.

A la vista de las propuestas 
la corporación acuerda incluir 
las siguientes obras en el Plan 
Provincial y Fondo de Co
operación local de 1988.

Construcción- de nichos y 
panteones en el cementerio 
municipal, limpieza y mejora

Fachada exterior de la Casa Consistorial de El Hornillo

del depósito de agua, repara
ción y acondicionamiento de 
las plazuelas, C/ Carril y Man
co en la carretera de El Arenal.

SUBASTA DE MADERA

En el transcurso del Pleno 
se dio lectura también a los 
pliegos de condiciones técni- 
cos-facuitativas y económico- 
administrativas, que servirán 
de base para la adjudicación 
mediante subasta, del aprove
chamiento ordinario de 760 
pinos, con 595 metros cúbicos 
de madera localizados en to
do el monte en el año 1987. El 
valor de la tasación es de 
1.368.500 pesetas. El valor ín
dice es de 1.710.625 pesetas.

La modalidad de aprove
chamiento será con la revisión 
de ubicación y la forma de en
trega; en cargadero y en blan
co. El plazo de ejecución es de 
tres meses a partir de la adju
dicación. Los gastos de dicha 
adjudicación serán de 754.460 
pesetas. .

El ingreso por fondo de me
joras es del 15 por ciento y los 
gastos de operaciones f acul ta
tivas de 41.650 pesetas, junto 
a los gastos técnicos, que as
cienden a 38.091 pesetas.

A la vista de los pliegos y 
como se trata de madera seca, 
que no puede esperar, es ur
gente su salida, la corpora
ción acordó remitir un saluda 
a los industriales madereros 
cónvocándoles a la subasta 
que se celebrará en el salón de 
actos del Ayuntamiento de El . 
Hornillo.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 9 LA MORAÑA Viernes, 4 de diciembre de 1987

BLASCOMILLAN

Boletín ^ Oficial
DE LA PROVINCIA DE AVILA

Rosa Ana Rodríguez, primer premio del 
Concurso de Piano Royale

Expropiación de terrenos, entre 
Adanero y Palacios de Goda, 
para la autovía
• Aprobados los presupuestos de varios 

municipios

Avila. Redacción.

El Boletín Oficial de la 
Provincia, de fecha 2 de di
ciembre, publica la relación 
de terrenos a expropiar en
tre Adanero y Palacios de 
Goda, con el fin de acometer 
las obras de construcción de 
la futura autovía del No
roeste CN-VI en el tramo 
Adanero-Medina del Cam
po.

Los municipios afectados 
por resolución del Ministe
rio de Obras Públicas y Ur
banismo son, en la provincia 
de Avila, Adanero, Gutie
rre-Muñoz, Orbita, Espino
sa de los Caballeros, Aréva

PRESUPUESTO MUNICIPAL DE MUNOPEPE PARA 
1987: 2.367.000 PESETAS

Una vez aprobado defini
tivamente por el Ayunta
miento de Muñopepe el Pre
supuesto Municipal único 
para 1987; por un total,de 
2.367.000 pesetas, nivelado 
en ingresos y gastos, el Bole
tín Oficial de la Provincia de 
Avila ha publicado su deta
lle, especificado por capítu
los.

Según su desarrollo, en lo 
que respecta a ingresos, re
sulta que la partida de ma
yor importancia es la que se 
refiere a transferencias de 
capital, por un importe de 
1.200.000 pesetas, seguido 
del de transferencias corrien
tes, por un total de pesetas 
570.000. En cuanto a gastos, 
el capítulo más importante 
es el de inversiones reales, 
también por 1.200.000 pese
tas, seguido por el de com
pra de bienes corrientes y de 
servicios por 843.330 pese
tas.
10.201.000 PESETAS, 
PRESUPUESTO 
MUNICIPAL DE 
NAVATALGORDO

A 10:201.000 pesetas as
ciende el presupuesto único 
del Ayuntamiento aprobado 
inicialmente, por el Pleno de 
la Corporación Municipal 
de Navatalgordo para 1987,

3.800.000 PESETAS, PRESUPUESTO DEL 
AYUNTAMIENTO DE BLASCOSANCHO

Un edicto del Ayuntamien
to de Blascosancho, que pu
blica el Boletín Oficial de la 
Provincia da cuenta de la 
aprobación definitiva del Pre
supuesto Municipal, para 
1987, por un importe de 
3.800.000 pesetas, nivelado 
en ingresos y gastos.

Según su desarrollo a ni
vel de capítulos, los ingresos 
más importantes.correspon
den a tasas y otros ingresos

lo y Palacios de Goda.

Los interesados, así como 
cualquier otra persona, po
drán formular en el plazo de 
quince, días desde la publi
cación del anuncio en el Bo
letín que comentamos cuantas 
alegaciaones estimen opor
tunas y ofrecer cuantos an
tecedentes o referencias pue
dan servir de fundamento 
para rectificar posibles erro
res habidos en la descripción 
material o legal de los bienes 
relacionados. Dichas alega
ciones deberán efectuarse en 
la Unidad de Carreteras de 
Avila, sita en el Paseo de San 
Roque, 34.

y que, según informa el Bo
letín Oficial de la Provincia 
de Avila, ha sido elevado a 
definitivo al no haberse pre
sentado reclamaciones duran
te el plazo de exposición 
pública.

Detallado por capítulos, 
en cuanto se refiere a ingre
sos, el más importante es el 
que se refiere a transferen
cias de capital, por un im
porte de 3.000.000 de pese
tas, seguido del de impues
tos directos, por 2.150.000 
pesetas.

En cuanto respecta a gas
tos, el capítulo de mayor 
importancia corresponde a 
inversiones reales, por pese
tas 5.013.945 pesetas, segui
do por el de compra de bie
nes corrientes y de servicios 
por 3.250.000 pesetas y por 
el correspondiente a remu
neraciones del personal por 
1.937.505 pesetas.

También publica la plan
tilla y relación de puestos de 
trabajo de dicho Ayunta
miento, aprobada junto con 
el presupuesto único para 
1987. Según dicha relación 
existe una plaza de funcio
nario con habilitación na
cional (secretario), y otra 
plaza de personal eventual 
para un alguacil de servicios 
múltiples. 

por 1.270.000 pesetas, segui
do por el de transferencias 
corrientes, por un importe 
de 800.000 pesetas.

En lo que se refiere a gas
tos, el de mayor importancia 
es el correspondiente a com
pra de bienes corrientes y de 
servicios, por 1.779.962 pe
setas, seguido del de remu
neraciones del personal, por 
un importe de de 1.153.704 
pesetas.

Blascomillán. Francisco Gu 
tiérrez Barcala. ___________

En la fase provincial del 
Concurso de Piano “Royale”, 
celebrado en nuestra capital 
con motivo de la festividad de 
Santa Cecilia, el pasado día 
20 de noviembre, a las siete de 
la tarde, se proclamó vence
dora de esta fase provincial la 
joven Rosa Ana Rodríguez 
García, de Blascomillán, de la 
que quisimos saber más cosas:

—¿Cuántos años?
—Trece años. Estudio 8- de 

EGB. Soy la mayor de cuatro 
hermanos.

—¿Dónde naciste?
—En Avila, luego vivo en 

Blascomillán, junto a mis pa
dres Juan y Julia y estoy muy 
contenta de ello. ,

—Vayamojs con la música, 
¿cuándo empezaste?

—Cuando tenía nueve años. 
En la actualidad estudio 4^ de 
solfeo, 12 de coral y 32 de pia
no.

—¿Cuándo estudias músi
ca?

—Todos los días sacando 
una media de unas dos horas 
diarias que distribuyo entre 
instrumento y solfeo.

—¿No te resta tiempo para 
tus estudios?

—No, ni mucho menos. Y 
aún me queda tiempo para 
jugar con mis amigas.

—¿A qué juegas en Blas
comillán?

—A los juegos propios de 
mi edad. Me gusta también el 
voleibol. Me gusta mucho leer. 

' —¿Qué tipo de lecturas?
—Sobre todo literatura clá

sica.
—¿Ciencias o letras?
—Ciencias.
—¿Y de tele?
—Me gusta bastante y siem

pre que puedo la veo.
—¿Escribes mucho?

| AREVALO |

Pablo Pérez Varas, más que un profesor
Arévalo. Ricardo Guerra.

Hace casi treinta años que a nuestra ciudad llegó un joven 
profesor inaugurando aquel centro tan deseado que se llamó 
Instituto Laboral. Después llegaron más profesores. Por esas 
aulas hemos desfilado muchísimos jóvenes de Arévalo y de su 
Comarca. El “Laboral” después sería llamado Instituto Nacio
nal de Bachillerato, hoy con el nombre del insigne escritor 
arevalense Eulogio Florentino Sanz.

Cuantos alumnos hemos pa
sado por esas aulas y cuantos 
guardamos agradable y agra
decido recuerdo a este hombre 
que se entregó con verdadera 
vocación a la enseñanza de 
taller. Don Pablo Pérez Varas 
era más que un profesor. Era 
un amigo.

Pero con ser esto suficiente 
motivo de agradecimiento, deja
ríamos menguado el recuerdo 
de este amigo en esa faceta de 
enseñanza, porque de lo que 
ejerció siempre y con gran in
tensidad fue de arevalensismo.

Es cierto, hay personas que 
nacidas aquí, no se les nota. 
Por el contrario, otras llegan 
por circunstancias de la vida, 
de la profesión y se integran y 
participan y aman la ciudad 
que les acoge con los brazos 
abiertos.

Rosa Ana Rodríguez, ganadora del concurso de piano.
—Bastante. En el pasado 

concurso de redacción que se 
organizó con motivo de la 
Semana Cultural-87, me con
cedieron el primer premio.

—Háblanos del premio pro
vincial. ¿Estuviste nerviosa?

—No, un poquitín nada 
más. Soy bastante fría en ese 
aspecto y eso me beneficia.

—¿Qué interpretaste?
—“Pequeños preludios” y 

fugas núm. 17 de J. S. Bach y 
“Album de la Juventud núm. 
20” de Schuman.

—¿Pensaste que ibas a ga
nar fácilmente?

—No, ni lo füe fácil porque 
mis cuatro compañeras entre 
las que tenía a mi hermana 
Julia Beatriz estaban muy bien 
preparadas y lo tenía muy di
fícil.

—Has hablado de prepara
ción. ¿Quién te ha preparado 
a ti?

—Bueno, el éxito se lo debo 
' a mis dos profesoras doña llán.
Elia, en 12 y 22 y en la prepa
ración inicial de los temas y

Indudablemente Pablo fue 
una de esas personas. No te
nemos más que hacer un leve 
repaso a la serie de actividades 
en las que le echaremos en 
falta. Fue un hombre polifacé
tico. Yo recuerdo su época de 
concejal, asunto en el que yó 
estuve tan cerca de él y del que 
guardo una vivencia inolvida
ble. Entonces dejamos de ser 
profesor y alumno para co
menzar a ser amigos.

En las asociaciones cultura
les, el Centro de Iniciativas y 
Turismo, con aquellas inolvi
dables Semanas Culturales de 
Primavera.

Esa voz cálida en nuestra 
entrañable Tómbola de Cári
tas. En los grupos de teatro, 
tanto el grupo “Castilla" co
mo las experiencias teatrales a 

doña Margarita, en 32 y en su 
labor de perfeccionamiento 
que iniciara doña Elia.

—Rosa Ana, qué dirías a 
las chicas abulenses de tu 
edad?

—Las diría que no se des
animen. Yo tengo que ir se
manalmente a clase a Avila. Y 
eso lo tengo que compaginar 
con mis estudios, con mis jue
gos y mis aficiones y con un 
poco de sacrificio se puede 
hacer. Luego es bonito llegar 
a una meta, conseguir un pro
pósito y disfrutar con algo 
que te gusta como para mí es 
la música. Un saludo para to
das...

Alegre y sonriente dejamos 
a Rosa Ana que ya p'iensa en 
la fase autonómica y que tran
quila, feliz, saborea las mieles 
de este triunfo provincial, en 
el Concurso de Piano “Royal” 
en esta simpática localidad de 
nuestra Moraña, Blascomi-

Enhorabuena Rosa Ana y 
que haya suerte en Valladolid. 

nivel de Instituto... Pablo te va
mos a echar mucho de menos y, 
porqué no decirlo, aún en estos 
momentos de recuerdos nos
tálgicos y entrañable, también 
en esos nuevos y renacidos 
carnavales...

Siempre al lado de tu esposa 
Emilita y tus hijos, ejemplar y 
envidiable familia.

Siempre dispuesto con cual- 
quier iniciativa a la colabora
ción y organización de tantas 
cosas de Arévalo.

Mira, no soy muy dado a 
eso de notas necrológicas, pero 
este es un caso especial, de 
amistad, de .agradecimiento, 
de admiración y no quiero 
dejar de decirlo, porque ade
más es un sentimiento genera
lizado entre quienes te hemos 
tratado y quienes nos sentimos 
orgullosos de haber compar
tido tu amistad.

Tu funeral ha sido multitu
dinario y ello demuestra lo que 
digo y especialmente significa
tiva ha sido la asistencia de 
tantos jóvenes que te quieren, 
de tantas amistades....

Pablo, te vamos a echar 
mucho de menos.

Adiós amigo Pablo.
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CROMA CHT: 90 CV,180 KM/H-CROMA 2000 ¡e: 120 CV, 192 KM/H-CROMATURBO ie: 155 CV, 210 KM/H-CRaw ^A TURBO D: 100 CV, 185 KM/H

Pruebe un Cromo y descubra que 
lo armonio de su línea proporcio
na mayor espacio o sus ocupon- 
tes. Lo potencia se transforma en

et
as^^a

placer de conducir. Un placer que 
noce de lo racionalidad de su di-, 
seño. Con tracción delantera' mo
tor transverso! y suspensión inde-

pendiente. Es el dósico tres volú- 
Irenes, en el que su amplio por- 
tón posterior es lo síntesis de lú 
estético y de lo funcionalidad. Un

placer que noce de la tecnología, 
pora que usted disfrute, kilóme
tro a kilómetro, de su conducción. TECNOLOGIA LIDER

Mas de 200 puntos de venta y asistencia en España, 
y tos servicios de HAT Assistaoce 24 horas. Tef. íStí} 4501150.

FtAT Leasing, S 4 . y FIAT Financiera, S A.

de conducir 
un Cromo, llame 

o los teléfonos: 
(91) 456 55 40 
(93) 218 95 97 

y pruebelo sin compromiso.
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• A través de la Campaña de Iberduero

Ventajas de la tarifa eléctrica 
nocturna y de la acumulación 
de calor
Avila. Femando Alda,____________________________

Durante estos días la compañía eléctrica Iberduero ha puesto en 
marcha el plan “Po*ve”, que responde a una oferta que realiza esta 
empresa de producción de energía eléctrica para informar a los 
abonados o a los futuros clientes de la misma de la forma más racional de 
aplicar la tarifa nocturna y el sistema de calefacción por acumulación de 
calor.

Iberduero, a todo aquel que lo 
solicita, se compromete a rea
lizar un estudio gratuito sobre 
estas aplicaciones de la energía 
eléctrica.. En ese estudio, diri
gido fundamentalmente al con
sumo doméstico o de un pe
queño comercio, se analizan una 
serie de componentes que in
tervienen en un mejor aprove
chamiento de la energía, como 
son la localización de la vivien
da, las superficies con las que 
cuenta, el tipo' de aislamiento 
que conviene, el tipo de cons
trucción, etc. Analizadas estas 
variables, se determina el gasto 
de calorías necesarias para man
tener caliente la vivienda, y, pos
teriormente, se hacen las indi
caciones oportunas a cada caso 
particular,

TARIFA NOCTURNA

Gracias a esta tarifa, là energía 
eléctrica que se puede consumir 
por la noche cuesta un 50 por 
ciento menos. Por ello, y a través 
de los sistemas de calefacción 
por acumulación de calor, se 
pretende que la energía desti
nada a este consumo se gaste por 
la noche-. Esta energía, en forma 
de calor, queda guardada en 
unos acumuladores, que la van 
distribuyendo, según las nece
sidades de cada usuario. Esto 
hace que la energía de este tipo 
pueda ver racionalizado su gasto, 
al mismo tiempo que da cierta 
independencia, pues cada uno 
amolda el sistema de calefacción 
a los dias en que va a usarlo y 
estará en casa.

Otro tanto ocurre con el termo 
para obtener agua caliente; el 
agua se calienta por la noche, y

£1 médico en casa: 
Alergia alimentaria

Existen personas que reaccionan con enfermedades alérgicas 
cuando ciertos alimentos penetran en su tubo digestivo. Según el 
profesor Hansen, ésta alergia de tipo alimentaria sólo se observa 
cuando está perturbada la digestión El suero sanguíneo de las 
personas sensibilizadas contiene los anticuerpos específicos; o 
sea, las sustancias biológicas que él organismo produce como 
reacción. Si se inyecta debajo de la dermis una décima de 
centímetro cúbico de éste suero a, una persona no alérgica y 48 
horas después, en el mismo sitio, también se le inyecta 0,01 aO,O5 
centímetros cúbicos de un extracto de la sustancia alimenticia 
que ha producido la alergia (alérgeno correspondiente), aparece 
a los diez o veinte minutos un habón con enrojecimientos.

son la leche y sus derivados, 
lospescados, los crustáceos, las 
fresas, las naranjas y otros pro
ductos cítricos, las espinacas, 
la coliflor, los rábanos, algunos 
cereales, el chocolate, algunas 
veces los huevos, muy rara vez 
las carne de los animales de 
nuestros mataderos o la caza 
pero también, (¡y esto no hay 
que olvidado!) algunas especies 
y substancias que s» añaden a 
los alimentos para su conser
vación y.mejorar sus aspectos.

Son casos especiales inte
resantes el aceite de clavo en 
los embutidos y el carmín del 
lápiz de los labios, disuelto por 
las bebidas alcohólicas y tra
gados sin darse cuenta, aún en 
pequeñísima cantidad.

Dr. Octavio Aparicio.

Esta reacción se puede pro- 
avocar también administrando, 
por la boca a la persona que se 
explora el extracto de alérgeno,, 
de la siguiente forma: diez cen
tímetros cúbicos al 1 por 20, al 
1 por 50, al 1 por 100 y al 1 por 
1.000. Esto sólo ocurre Si la 
persona en cuestión tiene poco 
o ningún ácido clorhídrico en 
el estómago.

La reacción directa más 
sencilla es la aparición de ta
quicardia, que quiere decir mu
chísimos más latidos que los 
normales del corazón por mi
nuto. Esta taquicardia puede 
aparcer a los 30, 60 ó 90 mi
nutos después de ingerir el 
alimento que produce la aler
gia. Los alimentos que con mas 
frecuencia producen alergia 

se consume por el día.
Con un precio de 5,59 pesetas 

el kilowatio por hora la energía 
eléctrica consumida por la no
che, una vez que uno se ha 
atenido a la tarifa nocturna, no 
es mucho más cara que el resto 
de energías: de este modo, podría 
decirse que puede resultar má.s 
barata que el gasóleo, aunque 
más cára que el propano, según 
un estudio realizado por la ADAE 
(Asociación de aplicaciones de 
la electricidad) y la ASPRIMA o 
Asociación de promotores inmo- 
viliarios de Madrid.

LA ADMINISTRACION, 
PUBLICA, DETRAS

La Administración del Estado 
está detrás de la potenciación de 
esta tarifa nocturna, pues el coste 
de producción de energía eléc
trica es más barata por la noche 
que por el día. Ello se debe a que 
sobra energía de las centrales de 
base, como son las nucleares y 
las términas, que no pueden ver 
reducido su volumen de produc
ción de un modo inmediato. Por 
tanto, interesa que este excedente 
de energía se consuma de noche.

La tendencia, según Ricardo 
Melgar, delegado de Iberduero 
en Avila, es que, al aumentar el 
número de usuarios de esta tarifa 
se pueda llegar, dentro de unos 
años, a descuentos cada vez 
mayores. Para Iberduero, según 
Ricardo Melgar, lo que se pre
tende es romper con la idea de 
que “la electricidad es cara”, y 
convencer a sus clientes de que 
cuanto más fría es la zona en la 
que se vive resulta más inte
resante el aplicar estos nuevos 
sistemas.

La ensalada de lentejas, un plato exquisito

Receta de cocina
• Ensalada de lentejas (para cuatro personas)

Ingredientes: 400 grs. 1 lata 
de lentejas, 85 grs. Pasta al 
huevo de fideos de cabello de 
angel, 40 grs. Mantequilla, 40 
grs. Cebolla 30 grs. Apio, 30 grs. 
Zanahoria Albahaca salvia ajo 
1 cubito de caldo concentrado, 
aceite de oliva queso parme
sano, sal y pimiénta. Tiempo 
necesario 1 hora.

Elaboración: Triturar fina
mente la cebolla la zanahoria 
el apio, un diente de ajo grande.

MODA: Teresa Ramallal, espectacular
En la colección de Teresa 

Ramallal destacaron los lla
mativos vestidos, largo hasta 
la rodilla en punto, muy ajus
tado marcando la silueta. Un 
estallido de colores en sus ves
tidos de punto verdes, rosas y 
oro supersexy. En las mismas 
gamas le siguieron —intro
duciendo el azul turquesa- 
trajes pantalón en gabardina y 
lana, abrigos de distintos lar
gos. Algunos rectos y otros 
ceñidos por elásticos a Ía al
tura de la cintura. Simetría y 
juego de superposiciones para 
remarcar el cuerpo.

El ante lo guatea y lo trans
forma en grandes cazadoras, 
sastres o lo plisa para conver
tirlo en faldas tobilleras.

Con plástico metalizado con
fecciona minis en combina
ción con cazadoras y abrigos 
siderales.

Para la noche, marino con 
largos y escotados jerseys de 
punto de seda.conjuntados con 
gasa, bustiers de raso elástico 
con encaje. Tejidos de calidad 
realzados por alegres tonali
dades y sobre un acabado digno 
de esta diseñadora catalana.

Teresa Ramallal ha conse
guido en sólo cinco años desde 
que presentara su colección en 
1982, confirmación como una 
de las más destacadas diseña
doras de moda de la actuali
dad. Sus prendas se venden en 
Alemania, EE.UU. Bélgica, Por
tugal e Inglaterra, potencian
do su objetivo de “vestir a la 
mujer de arriba a abajo”. Esta 
diseñadora concibe la moda 
como la industria que viste a la 

cuantro hojas de albahaca y 
una de salvia, colocar el tri
turado en una cacerola con 
una cucharada de aceite de oli
va y la mitad de la mantequilla 
Hacer sofreír lentamente y aña
dir todo el contenido de la lata 
de lentejas. Mezclar con un 
cucharón de madera y hacer 
hervir hasta que se haya eva
porado el líquido, removiendo 
de vez en cuando. Añadir des
pués un litro y cuarto de agua 

mujer completamente y que 
crea por igual una colección de 
lencería que toda clase de acceso
rios y complementos.
ESTRELLA G. 
CATALUÑA SPORT

Esta catalana de amplias suge
rencias ha elegido tonos auste
ros en la gama de los marro
nes, las tierras y el negro para 
sus ropas con las que confec
ciona clamorosos trajes de cha
queta que ciñen cintura y ca
dera.

El “double face” es el mate
rial elegido por Estrella para 
realizar cazadoras amplias, envol
ventes abrigos largos con cue
llos de todos los tamaños y 
estilos, líneas “jean” desenfa
dadas para sus prendas depor
tivas con grabados metálicos, 
relieves, serigrafiados... Tam
bién lo incluye en su propuesta 
de la noche aunque no siempre 
acertadamente. Los flecos es
tilo “lejano oeste” sobre el ante 
combinado por bolsós de gran 
tamaño y el “flash” polar del 
blanco. Ún color líder en esta 
temporada. El blanco para el 
período otoñal, el negro para 
la noche y el azul “jean” para 
las prendas deportivas. Sun
tuosas casacas, bustiers enta
llados y faldas. Destacan tam
bién las líneas entalladas y 
ceñidas a la altura de la cintura 
y la riqueza y amplitud en los 
bajos.

AGATHA RUIZ DE LA 
PRADA
LA VANGUARDIA 
INTRASCENDENTE

Agatha Ruiz de la Pi 

fría y desde el momento en que 
se inicia la ebullición dejar 
cocer durante unos diez mi
nutos. Añadir un poco de sal, el 
cubito de caldo y después de 
algunos instantes la pasta.

Terminada la cocción sacar 
la menestra del recipiente, mez
clar el resto de la mantequilla a 
trocitos con tres cucharadas de 
parmesano rallado y un pellizco 
de pimienta. Ponerla en la so
pera y serviría de inmediato.

representa un estilo de vida 
característico de fin de siglo. 
Su relación con las últimas 
tendencias artísticas de ía van
guardia pictórica mundial se 
ha dejado influir por su arte 
conceptual y por el sentido del 
color en la creación.

LA ROPA MAS INTIMA 
ES LA DE CAMA

Agatha representa no la tri
vialidad sino más bien eljuego 
divertido, aunque técnicamen
te correcto, de los estampados 
y el colorido sobre las formas. 
Partidaria de las fibras natura
les, la textura de sus tejidos 
—en los que se busca la sua
vidad— se ve impregnada de 
las influencias anteriormente 
aludidas.

La ropa más íntima, de des
canso, que puede rozar nues
tra piel es la de cama y por ello 
Agatha estaba predestinada al 
diseño de sábanas; este con
cepto que ha llegado a tener 
desarrollo en su propio ám
bito ha sido trasladado a la 
confección de la ropa de vestir. 
Por ello, puede decirse que 
Agatha ha incorporado a su 
colección para esta temporada 
un modo nuevo “de vestirse en 
la cama” y otro de paseo y de 
trabajo en la calle. Respecto 
del primero ha presentado una 
serie importante de creaciones 
en algodón 100% en colores 
preférentemente: Fucsia, ver
de, rojo y blanco, sin olvidar 
los naranja, azul y amarillo. 
Colores que tienen una pre
sencia constante en sus colec
ciones.
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A prácticamente dos bi
llones de pesetas ascenderán 
los ingresos españoles en ma
teria de Turismo durante. 
1987. Tal cantMad, convier
te al sector en el rpás impor
tante a la hora de cuantif icar 
los elementos productivos del 
país; hasta el punto de que 
es España el_ Estado con 
mayores, ingresos de Europa 
por este capítulo y el segun
do del mundo. Cualquier 
comentario resulta superfluo 
ante la contundencia de las 
cifras porque, efectivamen
te, su cuantificación obliga a 
las administraciones públi
cas a prestar una atención 
singular a la riqueza pri
mordial con la que se cuenta. 
Puestos a cuantificar y regio- 

nalizar los ingresos turísticos 
españoles, nos encontramos 
con el desolador panorama de 
Castilla y León cuyos ingre
sos por este concepto apenas 
superan el 5% del Producto 
Interior Bruto Regional. Es
ta situación con la que hoy 
se encuentra la Administra
ción autonómica obliga, sin 
duda, a un serio plantea
miento sobre las razones úl
timas por las que se ha lle
gado a tan bajo puesto en el 
ranking nacional, a una pro
funda reflexión y a la reali
zación de un ímprobo es
fuerzo que a todo el sector 
afecta.

A nadie se le oculta que 
los empresarios castellano- 
leoneses del sector son los 
verdaderos responsables del 
empujón turístico que la Co
munidad Autónoma deman
da. Pero no es menos cierto 
que incumbe a la Adminis
tración Autonómica la crea
ción de un marco idóneo en 
el que la iniciativa privada 
pueda desarrollar la activi
dad imprescindible para la 
creación de riqueza y la revi
talización de la industria tu
rística a partir de la escasa 
infraestructura hoy existen
te y, sobre todo, à partir de-

Turismo regional: un camino a recorrer
JOSE RAMIREZ MARTINEZ (♦)

los indudables potenciales 
turísticos de que dispone.

Castilla y León no necesi
ta d^ una marca específica o 
de una imagen de mero mar
keting, porque es en sí mis
ma una realidad pluridimen
sional dentro de la gran va
riedad que su territorio _ex- 
tenso ofrece. Posee esta Co
munidad Autónoma enormes 
riquezas en su patrimonio 
histórico-artísticó y cultural, 
diversidad gastronómica en 
provincias y comarcas, po
sibilidades para la práctica 
deportiva, un rosario de fies
tas y ferias que se nutren 
fundamentalmente de las más 
rancias tradiciones y, en su
ma, la mayoría de los atrac- 
tativos y cualidades natura
les que el viajero suele de
mandar. Conocido y estima
do el producto, es necesario 
saber venderlo y nadie duda 
aquí de la cualificación pro
fesional de los empresarios 
dei sector a quienes, sólo y 
exclusivamente, compete la 
revitalización y la puesta en 
el camino de la productivi
dad de esta materia prima 
que se encuentra en estado 
casi bruto. Para tai menes
ter, no ha de faltar nunca ni 
el aliento, ni la colaboración 
de la Administración Auto
nómica porque es vocación 
de quienes hoy ocupamos 
áreas de responsabilidad pú
blica en Castilla y León que 
esta Comunidad Autónoma 
asuma plenamente el lide
razgo de la iniciativa priva
da y, en tal sentido, estamos 
decididos a dar cuantos pa
sos sean necesarios para con
vertir esta Región en per
manente evolución innova
dora, impulso creador y ge
neración de riqueza. Resulta 
primordial que Castilla y

León llegue a ser punto de 
inexcusable referéncia para 
inversiones turísticas que nos 
acerquen a las sociedades 
europeas más avanzadas.

Conocida la-voluntad po
lítica de la actual-Adminis
tración Regional, correspon
derá a los empresarios turís
ticos la creación de la indis- 
pensable y necesaria infraes-^ 
truetura que haga de la acti
vidad turística en Castilla y 
.León una opción atractiva; 
precisamente porque son es
tos empresarios los más com
petentes y los que mejor co
nocen las posibilidades y las 
deficiencias existentes. La mi
sión de la Junta consistirá 
en ponerse siempre a su lado 
favoreciendo y fomentando 
el desarrollo de esta activi
dad industrial, pero la res
ponsabilidad últimay las ac
tuaciones concretas corres-, 
ponden a la iniciativa social. 
Durante los últimos años, 
un selecto grupo de restau
radores han realizado un 
tremendo esfuerzo imagina
tivo poniendo al día la tra
dición gastronómica regio
nal y avanzando hacia la 
creación de una nueva coci
na castellano-leonesa. De la 
misma forma, arriesgados em- 

. presarios están tratando de 
poner coto al déficit de alo
jamientos hoteleros, mientras 
surgen agencias de viaje que 
tratan de realizar programa
ciones acordes con la ruti
lante realidad regional. A tí
tulo individual, los resulta
dos no han podido ser más 
halagüeños; de ahí que se 
postule el seguimiento desde 
esta actuación social y en li
bertad por ese gamino de 
iniciativa creadora y genera
ción de riqueza.

Durante los pasados 12 y

13 de noviembre, la Direc
ción General de Turismo de 
la ^unta de Castilla y León, 
con la estimable colabora
ción de algunos empresarios 
implantados en Ta Comuni
dad Autónoma, ha concu
rrido a la Bolsa Española de 
Turismo con una oferta cla
ra y concisa: la realidad de 
esta Región y su potencial 
turístico. Durante las dos 
jornadas se han realizado 64 
entrevistas con diferentes 
“tour operator” de Estados 
Unidos, Japón. Canadá, Aus
tralia y distintos países his
panoamericanos, Para todos 
ellos se trataba de un pro
ducto nuevo, de un hecho 
semidesconocido y de un fo
co de atención hacia el que 
mostraron especial interés. 
Pudo comprobarse con cier
ta tristeza que Castilla y 
León no.es tan siquiera una 
referencia de mapa, que se 
conocen algunas de las capi
tales de provincia y. lo más 
desalentador, que falta una 
verdadera campaña de pro
moción turística realizada 
con rigor y desprovista de 
esa parafernalia folklórica y 
a veces tercermundista con 
la que se ha querido justifi
car años atrás algunos inten
tos mejor intencionados que 
efectivos. La- próxima sema
na, con idéntica finalidad, 
esta Dirección General acu
dirá a la Bolsa de Turismo 
de Londres, y la misma in
tencionalidad nos motiva con 
respecto a la de París, que se 
celebrará en los primeros 
días del próximo año. En 
suma, desde un planteamien
to puramente institucional, 
está plenamente garantizada 
la presencia de Castilla y 
León en cuantos foros na
cionales e internacionales de 

turismo e.xistan. Se pretende 
la promoción y re\ital¡za- 
ción del turismo castellano- 
leonés hasta alcanzar cotas 
Óptimas que permitan a nues
tra Comunidad .Autónoma 
participar del importantísi
mo tráfico económico que 
esta actividad proporciona 
al conjunto del Estado es
pañol.

Dada la acogida dispen
sada a la oferta concreta que 
Castilla y León proporciona 
a las diferentes modalidades 
turísticas, existen posibilida
des ciertas de que la.próxi
ma edición de la Bolsa Es
pañola de Turismo pueda 
celebrarse en nuestra Comu
nidad .Autónoma. .A tal efec
to los contactos mantenidos 
con Bill Coleman, promotor 
de la B.E.T.. permiten ser 
moderadamente optimistas, 
siempre y cuando no se pon
gan cortapisas desde el insti
tuto para la Promoción del 
Turismo. De consolidar el 
proyecto, se conseguiría que 
no menos de 200 importan
tísimos tour operators, ame
ricanos >• japoneses princi
palmente, visitasen la Re
gión y se empapasen del ser 
y sentir de los castellano- 
leoneses, con especial inci
dencia en el desarrollo tu
rístico.

Este es el camino ya ini
ciado por el que piensa ca
minar la actual Dirección 
General de Turismo, Para 
ello cuenta con un equipo 
humano pleno de entusias
mo >■ profesionalidad que, al 
servieio.de la Comunidad 
Autónoma y de sus gentes, 
tratará de consolidar la in
dispensable infraestructura y 
los contactos precisos para 
que pueda desarrollarse una 
actividad de indudable im
portancia económica, social 
y cultural para el desarrollo 
integral de Castilla y León.

(*) Director General de l u- 
risnio.

Denuncia un 
montaje contra 
la CSIF

Muy señor mío:
El diario que dirige usted se 

ha hecho eco repetidas veces 
de comentarios, siempre de 
forma negativa, que han rea
lizado militantes de la UGT 
acerca de la CSlF. El último 
ha sido en el del martes, día 
uno de diciembre, en el que el 
secretario de la Federación de 
Servicios Públicos del sindi
cato socialista ha criticado 
que el secretario del Consejo 
Regional de la CSIF, y no el 
presidente como dice él, haya 
sido nombrado superdelega- 
do en Salamanca.

Ocurre con frecuencia que 
los que más motivos tienen 
para callar suelen ser los que 
más hablan. Me refiero con
cretamente al montaje que ha 
hecho Nicolás Redondo de 
cara a las elecciones sindicales 
que ha abandonado el Con
greso de los Diputados por 
una supuesta discrepancia con 
el Gobierno de la Napión, 
cuando de la forma que real

Cartas al diredar
mente ha podido ayudar a los 
funcionarios es permanecien
do en el mismo y votando en 
contra de los presupuestos 
generales, e induciendo a los 
muchos diputados de la UGT 
a que le secundaran, con lo 
que forzarían al Gobierno a 
modificarlos y conseguirían la 
subida que van propugnando 
fuera del Congreso.

Yo creo que es un montaje, 
porque no se han preocupado 
de los funcionarios en el año 
86, ni eri todos los años ante
riores que hemos tenido los 
mismos problemas que esta
mos teniendo el año 87 de ca
ra al próximo: pero, claro, es
te año se mueven porque hay 
unas elecciones sindicales que 
quieren ganar y tienen que 
hacer propaganda como sea. 
Más tontos somos nosotros si 
nos lo creemos.

Atentamente,
Mariano Pérez García

Una experiencia 
personal: el alcohol, 
una droga peligrosa

Hace casi cinco, años que 

dejé el alcohol por medio de 
un programa que en aquellos 
tiempos nacía en España, lla
mado Narconon, y del cual no 
me interesa si has oido hablar 
bien o mal, si te digo que me ha 
salvado de esa trampa y que 
como recompensa nacieron en 
mi otros valores que jamás 
hubiera sospechado que exis
tieran en mi.

Odio el alcohol y el mal uso 
que de él se hace, te diré que 
esta droga sumamente social, 
es tan fácil de adquirir que tan 
sólo es necesario bajár de casa 
y caminar unos cuantos pasos 
para ver como en multitud de 
locales esta mercancía se da de 
forma indiscriminada. Es obvio 
y nuestros diarios así lo refle
jan constantemente, el gran 
número de consumidores de 
heroína, cocaína, hachís que 
existen en España, pero lo que 
la prensa no refleja es que más 
de seis millones de españoles 
están encuadrados dentro del 
denominado grupo de bebe
dores excesivos, éstas son per
sonas que a diario y de forma 
indiscriminada utilizan el alco
hol como forma de evasión a 
sus problemas, y es má,s la 

sociedad de alguna manera le 
otorga su visto bueno.

Como cualquier otra droga 
esto no es un problema bási
co, sino que es consecuencia 
de otro problema' más difícil 
de localizar. Siempre me he 
preguntado si alguien había 
pensado ésto,, seguro que tú 
me entiendes, y seguro que 
sabes que detrás de ello hay 
algún problema que tú no 
fuiste capaz de afrontar, sien
do posible que no tuvieses las 
herramientas necesarias parti 
combatirlo.

Yo te diría que no mires 
hacia fuera buscando defectos 
ajenos que sirvan para justifi
car tus propios defectos; sino 
todo lo contrario, mira en tu 
interior, sé honesto y defineté 
sin querer ser un reflejo de los 
demás.

Yo te quiero y por eso te 
envío un mensaje que espero 
te ayude y sino por lo menos 
cause en t* la impresión que 
yo he pretendido darle al es
cribirlo.

Rogelio López (iarrido

El quiosco^
Ledesma v

las cárceles
Diario 16, 3-XII-87

El ministro de Justicia. Ler- 
nando Ledesma, se puso la 
venda antes de recibir la pedra
da. Adelántandose al delensor 
del pueblo en el Congreso de 
los Diputados, trató de suavi
zar el golpe del informe sobre 
las cárceles españolas. Esta téc
nica. por llamaría de alguna 

manera, de tapar oficialmente 
Iti molesta realidad no e.s digna 
ni suele dar resultado.

I ra.s escuchar a Ruiz-Gimé- 
nez en el Parlamento y com
probar que su meticuloso in- 
iorme oficial calificado allí 
de “radiografía preocupante 
de un organismo enlermo” 
coincide con el texto adelan
tado por Diario 16. habrá que 
convenir en que las cárcele.s 
españolas están mal y el minis
tro Ledesma, sorprendente su- 
pe! viviente de las crisis minis- 
teriuies. no lleva razón.
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Acuerdo sobre el 
aeropuerto de 
Gibraltar
Madrid Efe

El acuerdo entre*España y 
Gran Bretaña sobre el aero
puerto de Gibraltar rompe el 
obstáculo que impedía el 
acuerdo definitivo sobre la 
desregulación del transporte 
aéreo en Europa que benefi
ciará a 350 millones de con
sumidores.

El acuerdo para la desregu
larización del transporte aéreo, 
que es el primer paso para la 
liberalización total del trans
porte que se llevará a cabo en 
1992, fue vetado por España 
por incluir en el proyecto el 
aeropuerto de Gibraltar.

El ministro de Transportes, 
Turismo y Comunicaciones 
pidió en el Consejo de Minis
tros de la CEE el pasado día 9 
de junio que-el aeropuerto de 
Gibraltar no fuera incluido en 
la directiva comunitaria so
bre la liberalización del tráfi
co aéreo y al no llegar a un 
acuerdo con Gran Bretaña, la 
directiva no fue aprobada

Triunfo de los sindicatos profesionales

UGT pierde las elecciones de
funcionarios
Madrid Lid

El sindicato socialista UGT ha 
sido el gran perdedor de las 
elecciones sindicales de funcio
narios públicos calebradas el día 
2 en la mayoría del país. Los 
sindicatos profesionales han ga
nado en Enseñanza y Sanidad 
mientras Comisiones, que se ha 
alzado con la victoria en Correos, 
se considera el sindicato con 
mayor número de delegados, tras 
computarse los primeros resul
tados, aunque las cifras difieren 
según las fuentes.

Los resultados de las leccio
nes de funcionarios públicos en 
Sanidad daban, a primera hora 
de la tarde de ayer, 162 delega
dos para la Convergencia Estatal 
de Médicos y ATS (CEMSATSE), 
integrada por la Confederación 
Estatal de Sindicatos Médicos y 
el Sindicato Médico de ATS de 
España: 154 para Comisiones 
Obreras, 95 para UGT, 39 para los 
nacionalistas, y 33 para la Confe
deración de Sindicatos Indepen

dientes de Funcionarios (CSÍF), y 
otros, 16.

Traducido en votos, según da
tos del INSALUD, que no ha 
querido realizar valoración al
guna de los resultados, Cemsatse 
ha obtenido 15.172 votos, CC.00., 
13.381: UGT, 7.217: CSLF, 4.785 y 
USO, 1.028. Las primeras elec
ciones sindicales que se realizan 
sobre el sector debería elegir un 
total de 2.891 delegados, 1.877 
correspondientes al INSALUD y 
1.014 a los centros sanitarios dse 
las comunidades autónomas. El 
proceso electoral sanitario per
manecerá abierto hasta el día 17 
en Canarias y hasta el próximo 
29 en Orense.

Los datos facilitados por la 
Confederación Española de Sin
dicatos Médicos'daban a Cemsatse' 
un total de 316 delegados (más de 
un 32 por ciento), 280 delegados, 

• para Comisiones (casi un 29 por 
ciento), 161, para UGT (16,5 por 
cien), CSIF, 91 (más de un nueve 
por ciento) y otros, 67 (casi un 7 
por ciento).

BANCO CENTRAL,S A.
AMPLIACION DE CAPITAL

El Consejo de Administración de este Banco, haciendo uso de la autorización 
concedida por la Junta General ordinaria de accionistas, celebrara el día 16 de 
Junio de 1984, ha acordado ampliar el capital social en 7.012.520.000 pesetas, 
mediante la emisión y puesta en circulación de 14.025.040 acciones nominati
vas, de 500 pesetas de valor nominal cada una, números 70.127.392 al 84.152.431, 
ambos inclusive, que serán ofrecidas en suscripción preferente a los señores 
accionistas de la Entidad, en la proporción de una acción nueva por cada 5 
antiguas que posean el día 28 de Diciembre de 1987, al tipo del 300%, es decir, a 
razón de 1.500 pesetas por acción, que serán hechas efectivas en el momento 
de la suscripción, sin otro gasto adicional alguno, y tendrán los mismos derechos 
políticos y económicos que las actualmente en circulación, entrando a participar 
en los beneficios sociales a partir del día 1 de Enero de 1988.

El derecho de suscripción podrá ser ejercitado desde el día 29 de Diciembre 
de 1987 al 29 de Enero de 1988, ambos inclusive, y tendrá cotización oficial 
en las Bolsas de Comercio durante el citado período.

La suscripción de las repetidas acciones podrá realizarse en todas las 
Sucursales y Agencias Urbanas de la Entidad, mediante la presentación de 
los correspondientes extractos de inscripción

El folleto informativo referente a esta ampliación de capital, previsto por la 
legislación en vigor, se encuentra en las oficinas centrales de este Banco en 
Madrid (Alcalá, 49), y en las Juntas Sindicales de lás Bolsas de Comercio de 
Madrid, Barcelona, Bilbao y Valencia.

(Las acciones de esta ampliación no serán registradas de conformidad con 
las Leyes de Valores de los EE.UU. y Canadá. Por consiguiente, no podrán 
ser ofrecidas directa o indirectamente en los Estados Unidos y Canadá o a 
personas de aquellos países).

Madrid, 2 de Diciembre de 1987.
El Secretario General
Juan Bule Hombre.

LA BOLSA
información facilitada por la

CAJA B AHORROS D AVILA

Prosigue la tendencia a la baja 
en la Bolsa
Madrid Efe.________ ______________________________________

Las cuatro Bolsas españolas continuaron ayer los retrocesos 
generalizados en la mayoría de los valores, lo que se interpreta 
como maniobra de última hora de los inversores para generar 
minusvalí as y no tener que pagar a Hacienda unas ganancias queya 
no existen

Madrid bajó ayer 4.04 puntos y quedó en 203,46 puntos, 
destacando los descensos en los valores de construcción, side
rurgia y químicas.

Se iniciaron en eléctricas algunos avances,, pero las pérdidas de 
Endesa y Catalana repercutieron negativamente en su índice 
parcial..

El grupo bancario se pronunció negativamente, salvo el Central 
que se limitó a repetir cambio.

Barcelona fue la Bolsa que tuvo un retroceso mayor, con 6,91 
por lo que quedó su índice en 113,79.

Los descensos fueron la tónica general de la sesión bursátil, ya 
que sólo 12 valores, entre ellos Iberduero y la inmobiliaria 
Vallehermoso, marcaron recuperaciones.

Ninguno de los bancos logra subir, aunque sus bajas no son 
muy fuertes.

El sector más castigado ayer fue el Textil y Papelero, que cede 
24 enteros, seguido por el Siderúrgico y Minero, que pierde 13,41 y 
el Químico, más estable.

El índice general de la Bolsa de Bilbao bajó ayer 3,86 enteros y 
quedó fijado al término de la sesión en 278 puntos.

Las bajas más ostentosas correspondieron al sector químico, 
donde la mayor parte de sus componentes pierden de forma 
importante, así como el siderometalúrgico.

Valencia perdió ayer 1,77 puntos y quedó en 202,28.
■ Ayer se apreció la presencia de algo de dinero para una parte de 
los valores eléctricos que viene a suponer uña novedad sobre lo 
ocurrido en días anteriores.

Se han contratado un total de 68 valores, de los que han 
repetido 43, 18 bajan y sólo 7 ganan.

INDICES Aguila.......... 230 215
Azucarera ... . — —

Madrid: 203,46 (—-4,04). Koipe............ 240 —

Barcelona; 113,79 (-6,91). Tabacalera. . . 800 800
Bilbao; 278,00 (—3,86). Uniasa.......... 543 530
Valencia: 202,28 ( — 1,77). Construcción:

Cubiertas. . . . — 425
Dragados. . . . 298 249

BOLSA DE MADRID Focsa............ 740 680
Acciones: Anter. Ayer Comercio;

Finanzauto. 370 380
Electricidad
Cantábrico. 129 124,50 Transportes y comunicaciones:
Hidrola ........ 77,25 78,50 Telefónica. . . 149,50 148Sevillana... .
Iberduero . . .

87
106

88
109 Iberpistas ... 76,50 76

Fenosa.......... 74,25 72,25 Seguros;

Mineras. Metal Básicas; Mapfre.......... 700 —
Fénix............ 1.125 1.025

Felguera ... . 330 270 Bancos:Hornos........ 50,50 45
N. Montaña 105 95 Bilbao.......... — —

Central.......... 1.180 1.180
Cementos; Banesto........ — —
Asland.......... 672,50 662 Hispano. ... 650 625
Lemona........ 525 525 populár........ 1.369 1.350
Valen. Cem. . 980 980 Santander... 1.073 1.072
Uralita.......... 240 220 Exterior........ 490 470

BNP.............. 700 660Químicas: Fomento ... .' 409
Cepsa............ — — Herrero........ 1.320 1.300
Cros.............. 351 281 Bankinter ... 880 876
Río Tinto. .. . 260 252 Valencia ... . 360 330
Petromed. . . . — — Zaragozano. 800 728

Atlántico... . _ _
Metal Mécanica:

M. Ibérica 189 165 Inmobiliarias:
Citroen........ 750 700 Encinar........ 475 425
Tudor............ 250 ■ 270 I. Metro...,. 475 450
Amper.......... 575 520 Urbis............ 265 250
Auxiliar........ — — Vallehermoso. 293 —
Fasa.............. 395 , 406 Vacesa.......... 550 545
Santa Ana... — —

Inversion Mobiliaria:
Industrias Manufactureras: Cartisa.......... 64/ 647
Papelera ... . — 251 Popularinsa — —
Sarrio............ 321 265,50 Bausalibér. . . 468 380
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SOLUCIONES CORSA.

EN TECNOLOGIA. 
Y EN PRECIO.

A la hora de comprar un coche 
olvídese de problemas.

Los Opel Corsa le ofrecen las 
mejores soluciones. En tecnología. 
La de la mejor ingeniería 
alemana. Con diferentes motores: 

1.0,1.2 y 1.3 en versión 
gasolina. Y 1.5 en diesel.

mcluido IVA

4 puertas

incluido

Con distintos 
equipamientos: 

Swing, City, 
GL y GT.

Y con 
modelos de 3, 

4 y 5 puertas.
Ibda una serié de 

soluciones. Y en precio. El más 
competitivo del mercado.. Porque 
nadie da tanto por tan poco. 
Compruébelo. Es la mejor 
solución.

Opel Corsa. Ingeniería alemana 
a su alcance.

7 OPELO
RESPALDADO POR GENERAL MOTORS.

MCD 2022-L5



EL DIARIO DE AVILA/Página 16 MUNDO Viernes, 4 de diciembre de 1987

Acuerdo histórico en Paris_____________________

Sihanuk y Hun se pronuncian 
por una Camboya independiente
París. Lid./Dpa. 

Por yuna Carnboya ciento 
por ciento independiente” se 
pronunciaron en su histórica 
primera reunión en Francia el 
primer ministro camboyano 
Hun Sen y el jefe del Gobier
no de coalición en el exilio, el 
príncipe Norodom Sihanuk.

Así lo hicieron saber ambas ' 
partes al término del primer 
día de negociaciones, que con

Intensa actividad diplomática ________ __ _____

Vietnam quiere poner fin 
asuaislamiento
Bangkok. Lid./Los Angeles 
Times.

El vice primer ministro viet
namita Vo Van Kiet visitó 
Bangkok la semana pasada 
para hablar de las oportuni
dades de inversión en Viet
nam, mencionando las plazas 
hoteleras y sus centros de cría 

tinuaron ayer en la localidad 
francesa de Fere-en-larde- 
nois, cercana a París.

Una nota manuscrita de 
Sihanuk, entregada a la pren
sa, destaca que Hun Sen ha 
obtenido de Vietnam seguri
dades de que retirará las 
tropas que rñántiene allí des
de 1979 apenas se consume la 
reconciliación nacional cam
boyana, y a más tardar en 
1990. 

de camarones.
El mismo día, el viceminis

tro de Exteriores Nguyen Dy 
Nien estaba en Bali, donde se 
reunió con los funcionarios 
indonesios para discutir las 
perspectivas de una serie de 
pasos iniciales hacia un po
sible establecimiento político 
en Camboya.

Sobre cohetes estratégicos________________ ___

Gorbachov llevará a la cumbre
nuevas propuestas
Washington. Lid./Dpa. tante menos optimista. El 
------------------- ----------------- jefe negociador norteameri-

El jefe del PCUS, Mijail 
Gorbachov, llevará a' la 
cumbre con el presidente 
Reagan nuevas propuestas 
para la reducción en un 50 
por ciento del arsenal de 
cohetes estratégicos, según 
informó ayer en Washington 
a la prensa el teniente gene
ral Nikolai Jervov,jefe de la 
sección de Desarme del Es
tado Mayor soviético.

' A la pregunta de si se 
puede esperar que Gorba
chov llegue a Washington 
con nuevas propuestas, el 
teniente general soviético 
contestó: ''sí,, pueden espe- 
rario”.

El teniente general sovié
tico se había mostrado antes 
confiado en que las actuales 
dificultades en las negocia
ciones puedán ser superadas 
en la cumbre entre Gorba
chov y Reagan, que comien
za el lunes próximo en Was
hington.

EE.UU. se muestra bas- 

cano, Max Kampelman, di
jo ayer que no está seguro de 
si durante la cumbre, del 7 al 
10 de este mes, se hallarán 
soluciones de compromiso. 
Un alto funcionario nor
teamericano dijo que no ha
brá nuevas propuestas nor
teamericanas sobre lo’s co
hetes intercontinentales.

EE.UU. rechaza la asocia
ción, deseada por Moscú, 
entre armas de largo alcance 
defensiva y ofensivas. El ge
neral declaró que la URSS 
no aceptará ningún compro
miso sobre su exigencia de 
que no pueda ser probado 
en el espacio el sistema de 
Iniciativa de Defensa Estra
tégica (SD1).
/EE.UU. quiere prohibir 

los cohetes intercontinenta
les móviles porque su con
trol es difícil, y por el mis
mo motivo quiere incluir en 
el acuerdo los cohetes de 
largo alcance lanzables des
de el mar.

Sustituirá al que fue 
disuelto______________
Haití: El Gobierno 
permite un nuevo 
Consejo Electoral
Puerto Príncipe. Lid./Dpa.

En medio de protestas con
tra el Consejo Nacional de 
Gobierno de Haití, tras el 
fracaso de la.s elecciones del 
domingo pasado, se publicó 
en Puerto Príncipe un comu
nicado oficial para la forma
ción de un nuevo consejo 
electoral provisional.

Este nuevo consejo sustitui
rá al que fuera disuelto por el 
Gobierno inmediatamente 
después de suspenderse las 
elecciones de hace cuatro 
días.

Las organizaciones con
templadas por la Constitu
ción haitiana para elegir a los 
nueve integrantes de este 
consejo, tienen un plazo de 72 
horas para cumplir con su 
labor, expresó el comuni
cado.

El anuncio supone poner 
fin al conflicto originado 
entre el Consejo Nacional de 
Gobierno y el disuelto Con
sejo Provisional Electoral.

Seeum Combinado del Hosar

Íf

AHORRESE 
DISGUSTOS 
Y DINERO

Piense los riesgos que puede correr, ya que todas las precauciones 
son pocas, y los daños que se pueden producir en su vivienda 

por robo, incendio, inundaciones... son incalculables.
Piense que, a lo mejor, es Vd. muy precavido, ¿pero lo será también 

su vecino? Ponemos a su disposición nuestra seriedad, 
nuestra experiencia y la profesionalidad de nuestros Agentes, 

para ahorrarle disgustos innecesarios, a un precio sorprendente.
Cuente con nosotros y se ahorrará disgustos y dinero. ¡Seguro!

UNIVERSIDAD DE SALAMANCA
La Universidad de Salamanca anuncia convocatoria 

de concurso Público para el nombramiento de Profeso
res Titulares Interinos de Universidad y para la contra
tación de Ayudantes L.RU. de Facultad y Escuela 
Universitaria y Profesores Asociados.

Las plazas objeto de concurso, así como las bases se 
harán públicas el día 1 de diciembre, en el tablón de 
anuncios de este Rectorado, existiendo copias disponi
bles e impresos de solicitudes en el Registro General de 
la Universidad y en los centros a que pertenecen las 
plazas. ,

El plazo de presentación de solicitudes terminará el 
día 16 de Diciembre a las 13 horas.

Salamanca, 1 de diciembre de 1987.
ELRECTOR

CONSTANTINO BENITO
Cardiólogo

Electrocardiograma de esfuerzo con tapiz rodante 
Electrocardiograma de Holter (durante 24 horas). 

CLINICA SANTA TERESA. Tlf. 22 14 50 
Horas convenidas

SANTA LUCIA, S.A.
COMPAÑIA DE SEGUROS

AVILA
Paseo de Don Carmelo, 22
05001 AVILA
Tel. (918) 21 31 19
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El futuro de la gimnasia rítmica española puede salir muy revitalizado de Avila con este II Clinic. victor Gonzalez

El rincón de t*acharán
Arreando que es gerundio

GIMNASIA RITMICA
Hoy comienza en nuestra capital_____ _________

11 Clinic de Castilla y León
Avila. L.M.S.B.

Esta misma tarde y a partir 
de las cinco y en las instala
ciones de la Escuela General 
de Policía, comenzará el II 
Clinic de Gimnasia Rítmica 
de Castilla y León. Este im
portante acontecimiento de
portivo se prolongará hasta el 
próximo domingo.

En jornada de mañana y 
tarde, unos ciento cincuenta 
participantes estarán atentos 
a las conferencias y coloquios 
que impartirán tres prestigio
sas expertas en esta materia 
deportiva.

CONFERENCIAS DE 
AUTENTICO LUJO

y León. Ha impartido un nú
mero importante de cursos en 
toda España y durante el pre
sente año ha dirigido el Curso 
de Gimnasia Rítmica del Unis- 
port de la Junta de Andalu
cía. Tiene en preparación un 
libro sobre la temática de la 
conferencia que va a pronun
ciar en este II Clinic de G. 
Rítmica de Castilla y León.

María Guigova, es una ex
gimnasta que se retiró en el 
campeonato del mundo de 
Rotterdam, en el año 1973, 
después de haber sido cam
peona del mundo de manera 
ininterrumpida desde el año 
1968. Como miembro del Co
mité Técnico de la Federación 
Internacional de Gimnasia Rít

mica, mantiene en constante 
evolución a la Gimnasia Rít
mica. Su conferencia, la pro
gramación del Acto Olímpico 
1988-92 puede enseñamos a 
todos muchos aspectos im
portantes y desconocidos.

Anastassia Guenova, es en
trenadora de Gimnasia Rít
mica Deportiva en Bulgaria. 
“Culpable” directa del nivel 
técnico de las gimnastas búl
garas que son campeonas mun
diales prácticamente durante 
los últimos años. Toda la pla
nificación de conferencias que 
tiene encargadas suponen de 
entrada un alto nivel técnico 
que, no dudamos, podremos 
aprender.

El Diamante C.F., uste
des ya lo saben, es un cua
dro futbolístico de nuestra 
ciudad que se encuentra ubi
cado en la categoría regional 
preferente y que se está con
virtiendo en el pupas del 
fútbol abulense.

En ocasiones evito comen
tar nada sobre este cuadro, 
tan respetable, por supues
to, como los demás, ya que 
generalmente se malinterpre
tan mis opiniones y como 
dicen que sarna con gusto 
no pica, pues eso, adelante 
con los faroles.

Digo esto por que el Dia
mante C.F. intentó siempre 
jugar sus encuentros en el 
campo municipal reclaman
do para sí los mismos dere
chos que el Real Avila y su 
filial, logró que nunca llegó 
a pesar dç los intentos.

Los diamantinos ocuparon 
plaza en el campo de la Ciu
dad Deportiva, hasta que 
decidieron reparar la pista 
de atletismo que lo circunda 
e invertir la nada desprecia
ble cantidad de cincuenta 
millones de pesetas en el tar
tán o sucedáneo. Se le die
ron unos plazos al cuadro 
futbolístico que naturalmen
te no se respetaron ya que 
destruyeron el terreno de 
juego y,, la obra después es
tuvo paralizada durante casi 
un año.

Vimos con sorpresa que 

como casi siempre se desnu
daba un santo para vestir 
otro y, se robaron varios 
metros al rectángulo de jue
go que fue sembrado de 
hierba, verde que ya creció y 
pista que se encuentra a 
punto de ser utilizada o, al 
menos, esa es la impresión 
que causa al primer golpe de 
vista.

El caso es que se comenta 
que no se contempla para 
nada que el rectángulo de 
juego, recortado eso sí, sea 
dedicado nuevamente a la 
práctica del fútbol y, para 
ello, se apoyan en que los 
tacos de las botas futboleras 
podrían dañar la instalación 
atlética.

La bobada y su inventor 
deberían pasar con urgencia 
al Guinness. Antes cuando 
la pista era de ceniza tam
bién ponía el grito en el cielo 
si algún futbolero aparecía 
por allí y resulta, que la pis
ta acabó sus días soportan
do motos y cualquier otra 
burrada del primer gambe
rro que allí fijara su capri
cho.

El caso es que por parte 
de quien corresponda y en el 
momento de recepcionar la 
obra, se debe adecuar la ins
talación para el mayor nú
mero posible de deportes y 
parece que los más lógicos 
son el atletismo y el fútbol.

Al Comenzar el II Clinic de 
Gimnasia Rítmica de Castilla 
y León, se van conociendo de
talles de la participación, tan
to a nivel de entreandoras 
como de asistentes y del más 
del centenar de inscripciones 
recibidas, llama poderosamen
te la atención la importancia 
de la actividad a nivel de todo 
el territorio nacional, ya que, 
prácticamente habrá partici
pación de todas las provincias 
y, en algunos casos, con nú
mero importante de asisten
tes.

Por si fuera necesario efec
tuar algún tipo de demostra
ción para comprender mejor 
alguna explicación de tipo téc
nico, se ha previsto la presen
cia de un grupo de gimnastas 
que cumplirán la función de 
ejecutantes, destacando entre 
ellas a Virgina Manzanera que 
ha ocupado plaza en el equipo 
nacional, representando a Es
paña en varios campeonatos 
del mundo y, aunque, ya reti
rada, conserva todavía una 
gran preparación. Con ella es
tarán dos promesas de la gim
nasia rítmica de Castilla y 
León, como Silvia Yustos y 
Mabel Alcántara, conocidas ya 
y aplaudidas en Avila, ya que 
participaron en los actos de 
clausura de los Juegos Esco
lares del Curso anterior.

Un breve historial de las 
conferenciantes, destacando lo 
más importante podemos de
cir que Teresa de Isla Enrí
quez, es licenciada en Educa
ción Física, entrenadora na
cional de gimnasia rítmica, 
juez internacional de gimna
sia rítmica y directora del 
Centro de Tecnificación de 
Gimnasia Rítmica de Castilla

TU TIENDA DE BRICOLAGE Y MANUALIDADES 
Precios especiales por cantidades 

CORTAMOS MADERA EN EL ACTO

Paseo San Roque, 6 Teléfono 22 98 08 AVILA

CLINICA SANTA TERESA
“CENTRO DE PREVENCION Y DIAGNOSTICO’

CHEQUEOS
Telf. 22 14 50

HORAS CONVENIDAS 
' C. S. n.° 67

ÍMPIIESA AUXIUAK B£ INFORMATICA
SUMINISTROS A EMPRESAS Y OFICINAS
• Papel continuo standar e impreso (les fabricamos sus formularios 

a medida).
• Diskettes y discos Magnéticos.
• Archivadores para papel continuo.
• Cintas para impresoras (amplio surtido de modelos)
• Etiquetas Adhesivas.
• Y todo lo que Vd. necesita para su ordenador.

DISTRIBUIDOR PARA AVILA Y PROVINCIA

Íí^- ’^^‘•^"'^ A cuarela
. '^’^ Avda José Antonio, 20 (Centro Comercial) 

® ’ Teléfono 21 16 50 AVILA

• Asiento abatible 40/60.

Ven a tu Concesionario Ford 
y sube a tu Super Fiesta

Bolsos especiales en los asientos 
delanteros,nueva consola central, 
compartimento especial en 
la parte de atrás.
Cambio automático CTX opcional.

Venga a probarlo hoy mismo.

RED FORD DE AVILA
Concesionario: MANSO MOTOR, S A. Ctra. Valladolid, Km 1.300. 
Teléfono 22 30 62. Avila

TALLERES MIGUEL GARCIA. Ctra Higuera de las Dueñas, s/n.
Teléfono 866-07 72. Sotillo de la Adrada________________

Servicios oficiales: LOPEZAUTO. S A. C/ Los Lobos, s/n. Teléfono 
30 01 85. Arévalo.

TALLERES J.R. PINAR. Avda de la Constitución s/n Teléfono 
3 7 04 00. Arenas de San Pedro.
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FUTBOL SÍLÍ -EL DEPORTS
^ MO OA

El Tiemblo. Corresponsal.

El Molino, 2; Maderas 
Manso, 2.

CANCHA; Polideportivo 
Municipal Torrejón de Ardoz 

El Molino: Navarro, Arias, 
Galeote, José Antonio (I), Ló
pez, Paco, Javier (1), Prieto y 
Luque.

Maderas Manso: Araujo, 
Fran, Chuchi, Garzón, Raúl, 
Carrasco (1), Montoiro, Juan 
(1) y Julio.

Arbitro: Luis A. Sanz Fuen
tes, Colegio madrileño (Mal). 
Casero. Sancionó atendiendo 
al color de la camiseta, por lo 
que en jugadas idénticas apli
caba distinto criterio depen
diendo del equipo que la rea
lizara. A decir en su descargo 
que tuvo la valentía a falta de 
8 minutos de expulsar al ju
gador local Prieto por em
plear modos violentos.

La visita a Torrejón de 
Ardoz se presumía difícil en 
principio para el Maderas 
Manso ya que el Molino ve
nía de golear a domicilio el 
anterior sábado a todo un 
Frente Atlético que se en
cuentra en horas bajas.

Comenzó el partido como 
estaba previsto a las 6 de la 
tarde en el coqueto Polide
portivo de Torrejón, con un 
tanteo por parte de ambos

Primera División Nacional, Grupo Centro

2-2. £1 Molino no pudo con el conjunto 
tembleño del Maderas Manso
equipos, sin que en principio 
ningún equipo tomara la ini
ciativa hasta que en el minuto 
5 el árbitro sorprendiendo a 
propios y extraños pitó un 
penalty un tanto oscuro a 
favor de los locales que trans
formado por José Antonio les 
ponía por delante en el mar
cador, obligando a los tem- 
bleños a abrir sus líneas, en 
busca del empate; empate que 
llegaría en el minuto 18 por 
mediación de Carrasco, fruto 
de la presión constante que 
los abulenses ejercieron sobre 
el rnarco contrario.

Tras diversas alternativas 
por parte de ambos equipos 
sin que ninguna de ellas diera 
un resultado positivo se llegó 
al descanso con empate a 
uno.

A los 10 minutos de la 
reanudación y tras un rechace 
del meta tembleño Julio, el 
balón caía a los pies del ju
gador local Javier que marca
ba a puerta vacía ante la 
desesperación de los jugado
res .del Maderas Manso que 
veían cómo un equipo no 

superior a ellos se les adelan
taba nuevamente en el mar
cador.

Transcurría el minuto 22 
cuando por fin el árbitro se 
“enteró” de que el jugador 
local Prieto propinaba un co
dazo sin balón a Garzón, de
cretando su expulsión inme

OCTAVA JORNADA - RESULTADOS
Inisel B. Toledo - Frente Atlético (N.P.)
Big Ben, 3; Torrelodones, 1.
C.D. Jotsa, 5; Monteclaro, 4.
B.C. Constancia, 5; C.D. Sony, 5. ’
Verinsa, 2; Unión Sport, 5.

CLASIFICACION:

Big Ben ................ ................
C.D. Jotsa ............................
Torrelodones ........................
Unión Sport ............ ............
Inisel Bar Toledo ................
Verinsa .................. ................
El Molino......... ....................
Maderas Manso ..................
C.D. Sony ..................
Frente Atlético ....................  
Bingo Círculo Constancia . 
Monteclaro ..........................  

diata; y decimos se “enteró" 
pues estos fueron modos ha
bituales en este jugador du
rante todo el éncuentro sin 
que el colegiado se percatara 
de ello.

El resto de la jornada en 
este grupo quedó así:

J. G. E. P. F. C. Ptos. 
7^1 0 30 13 13 
7 5 2 0 30 20 12 
8 5 0 3 47 25 10 
54 1 0 24 11 9 
7 4 0 3 41 25 8 
8 4 0 4 29 28 8 
8 3 1 4 24 27 7 
7' 2 3 2 28 34 7
7 2 L 4 29 37 5
6 1 1 4 23 32 3
7 0 2 5 18 33 2
7 0 0 7 12 50 0

Araujo, portero del equipo abulense 
del Maderas Manso, hombre niuy 
importante para sus colores.

I R AM I.SIO (i.

Sión: venga a 
Citroen. Le esta
mos esperando.

t
8

A^ /NCLU/D0

OFERTA VALIDA PARA LOS MODELOS BX, BX 14 E, BX 14 TRE MATRICULADOS ANTES DEL SI DE bíCIEMBRE DE 1987 EN PENIÑSÚLA' y'BALEARES.'

Síseñor, toda la calidadyla belle
za de un Citroen BXa un precio más 
que interesante.

y ahora, además, puede obtener 
un importante ahorro en la compra 
de su nuevo BX.

Pórque Citroen le compra su co
che usado y le paga 100.000pese
tas de 'más, que le servirán de aho
rro en la compra de su nuevo Ci
troen BX, si lo financia a 2, 3 ó 4 
años, .con una entrada mínima de 
solamente el 10% a través de Fi
nanciaciones Citroën. 70.000 pe-

setas si ei pago se realiza ai contado 
o inc/uso si no tiene coche usado.

Compre ahora su nuevo Citroen 
BX por sus excelentes prestacio
nes, por su mínimo coste de mante
nimiento y por su alto valor de re- 
compra.

No lo dude. La operación es sen
cilla y el resultado es que usted 
sale ganando.

Aproveche la oca-

r^'»<t

AHORA, ADEMAS, 100.000 
PESETAS DE AHORRO BX

MCD 2022-L5
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES

— Se alquila piso amueblado 
en Paseo D. Carmelo. PO
MAR. Teléfono 22 50 35.
— Se alquilapiso sin muebles 
en Avda. 18 de Julio. PO
MAR. Teléfono 22 50 35.
Se alquilan locales Comer
ciales Paseo de San Roque. 
POMAR. Teléfono 22 50 35.
— Se alquila piso céntrico. Cale-. 
facción y agua central. Teléfo
no 22 7 7 28.

—Alquilo piso. Zona Santa Ana ' 
calefacción y agua caliente cen
tral Telf. 22 81 83.

—Alquiio-vendo céntrica 3 dor
mitorios, calefacción, agua ca
liente, garaje. Telf. 22 03 26.

COCHES VENTA

—Vendo Ford Granada Ranche
ra 2.3 L. oro metalizado. Perfecto 
estado. M-GY extras 650.000. Te
léfonos: (91) 747 50 54/638 29 86.

—OCASION. .Vendo R-18-Diesel 
buen estado. Sr. Pérez C/ Dr. Fle
ming, 12 (de 2 a 4).

—Necesito piso en alquiler sin 
muebles, calefacción central. Te
léfono 22 61 05 (de 8,30 a 3).

— INVERSIONISTAS. OBTENGA 
EL 18% ANUAL. RENTABILIDAD 
GARANTIZADA EN OBLIGACIO
NES HIPOTECARIAS. ‘'Nacional 
de Inversiones y Créditos Aso
ciados”. Gestión y Asesoramien
to Financiero. Tefs. (91)431 13 70, 
431 13 19, 435 41 98. ‘

— NICA: Hipotecas instantáneas 
. hasta 10 años. Telfs.(91)431 13 70, 
¡ 431 13 19, 435 41 98.

PISOS VENTA 1

|—Se vende piso, calefacción y 
j: agua central Paseo Don Carme- 
£ lo. Teléfono 22 10 05.

—Vendo piso en C/ Arévalo, 1 
150 m2, apróximadamente. Te
léfono 21 18 66.

POMAR VENDE pisos de^ 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE chalets 
en Avila y Provincia Teléfo-, 
no 22 50 35.
AGENCIA DE LA PRO
PIEDAD INMOBILIARIA 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.®-3.
—Vendo piso pequeño céntrico.
Avda de Madrid, 33. Telf. 21 38 56.

TRABAJO

— Se necesita empleada de ho
gar, interna Informes. Teléfono 
22 10 51.

— Para Madrid necesito interna 
responsable, informes (91) 
252-62-14 (de 9 a 10).

—Necesito interna Pueblo sie
rra de Madrid. Buen sueldo. Se
guridad Social (91) 850 09 28.

—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 ptas. diarias. 
Escribir a INICO. Apartado 1.209. 
San Sebastián.

—Necesito empleada de hogar 
interna Matrimonio solo, con 
asistenta Teléfono 21 11 48.

—Se necesita empleada de ho
gar. Teléfono 22 14 96.

TRASPASOS

— Se traspasa Bar Restaurante. 
Teléfono 21 35 69.

— Se traspasa bar en pleno fun
cionamiento. Telf. 22 38 16.

SE TRASPASA 
CLINICA DENTAL 

EN CEBREROS
Teléfono 

{918) 22-98-08.

VARIOS

—Necesito plaza garaje alrede
dores calle Virgen de la Vega 
22 34 49.

TV- VIDEO ■ HI-FI
ELADIO VALLEJO

TECNICO
Servicio oficial:

ELBE 
GOLDSTAR 
KRONNE

Padre Victoriano, 11
Teléfono 22-36-70. AVILA

— Por no poder atender cedo 
negocio. Telf. 22 74 93.

— Fabricante Gold-Filled 14/20. 
Se necesita mayorista amplio 
muestrario, calidad garantizada 
precios competitivos. Sr. Caldera 
(91) 4-73-32-63. Horario laboral.

VENTAS
— Se vende o traspasa vídeo- 
club en pleno funcionamiento. 
Telf. 22.55 76 y 22 03 73.

—Ocasión: Tractoras M.A.N., Re-' 
naulL Dodge, Pegaso, con traje
tas. Dodge doble dirección. Ca
miones dos ejes. Servicio M.A.N. 
para Segovia y Avila Telf. (911) 
42 10 10 y 42 11 08.

—Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 7 3 39 - 
21 28 36.

— Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf 21 28 36.

—Vendo local 244 m2, sito Paseo 
San Roque n." 14. Información 
en el mismo o Telf. 22 13 94.
—Ocasión. Se vende cubierta 
TRACTOR 18-4-38 MicheUn Telé
fono 22 24 49.

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA”

21-26-40 
21-27-62 
21-27-93

HAZTE
DONANTE
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Para hoy, día 4

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑA- 

: NA.
i 13,00: SHERLOCK HOL

MES (R).
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,35: HOTEL.

“La promoción del 72”, de la 
que forma parte Christine, se 

' reúne en -el hotel para cele
brar el quince anivérsario.

16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE- 

¡ DIARIO.
17,55: LA LINTERNA 

MAGICA.
19,25: MAS VALE PRE

VENIR.
19,55: LA HORA DE 

BILL COSBY.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,10: EN FAMILIA.
22,30; VIERNES CINE. 

“Excalibur”.
01-;B5; TELEDIARIO 3. 
01,25: CAMPEONATO 

MUNDIAL DE AJEDREZ. 
01,35: TELEDEPORTE.

. FONDO OE'LAS NACIONES UNIDAS 
PARA LA INFANCIA

De venta en Oficínaa de Correo», Oficinas dei Grupo Banco de Vizcaya 
y en la Delegación del UNICEF: ,

, Eduardo Marquina. 39 bajo.
05ÍW1-AVILA

"SOLO UNA TARJEIA 
MAKA U DIFERENCIA”
Una sola tarjeta del UNICEF
Permite: vacunar a cuatro niños contra la difteria, la tos íef ma 
y el tétanos o proteger a 10 niños contra la ceguera 
Una caja de 10 tarjetas permite 
a) UNICEF comprar 20 cápsulas de 
penicilina o salvar la vida de 30 niños 
victimas de grave deshidratación

IPor eso tu ayuda marca la diferencial 
Felicite con tarjeta»^eí

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Consona de Fomento
Dirección General de Urbanismo .Vivienda y Medio Ambiente

CONTRATACION DIRECTA
Esta Consejería cónvoca a las empresas interesadas a 

participar en la adjudicación por el sistema de Contrata
ción Directa de las siguientes obras cuyo plazo de 
ejecución, se indica.

RELACION DE OBRA

— Rectiperación de márgenes (Soto) del río Adaja, Avila.
Plazo de ejecución: 9 meses - 11.996.504 pesetas.

— Recuperación de márgenes del río Tormes. Barco de 
Avila (Avila).
Plazo de ejecución: 9 meses - 9.496.437 pesetas.

—Acondicionamiento de las márgenes del Sta. María, 
Candeleda, (Avila).
Plazo de ejecución: 9 meses - 9.871.948 pesetas.

Los interesados podrán examinar los proyectos en las 
Oficinas del Servicio Territorial de la Consejería de 
Fomento de la provincia correspondiente al lugar de 
cada obra, donde así mismo tendrá lugar la presentación 
de las ofertas.

El plazo de presentación de las ofertas finalizará a las 
14,00 horas del día 11 de diciembre de 1987.

El importe de este anuncio será abonado por los 
adjudicatarios.

EL CONSEJERO DE FOMENTO, 
Jesús Posada Moreno.

SEGUNDA CADENA

CASTILLA Y LEON: 
13,05: Mirador. 14,0C): Casti
lla y León, paso a paso. 
14,30: Informativo regional.

18,45: CARTA DE AJUS
TE.
Zarzuela.

19,00: CAPITOLIO.
Episodio n^ 99. Tyler visita a 
Thomas en la clínica para 
confiarle sus preocupaciones 
respecto a Julie y Sloane. 
Finalmente le confiesa que 
“necesita” ver a Sloane.

19,30: AGENDA.
20,00: MICKEY Y 

DONALD.

20,30: EL MIRADOR.
20,50: OPERA.

“Mefistófeles”. Intérpretes: 
Montserrat Caballé, Annes 
Javereda, Ronaldo Giaiotti 
y Orquesta y Coros del Liceo. 
Desde el Gran Teatro del 
Liceo de Barcelona, en di
recto.

00,00: TIEMPOS 
MODERNOS.

wibef

^Crucigramas YAYO

CRUCIGRAMA NUMERO 5

HORIZONTALES.—1: Mechón de lana. Avalancha.—2: Llebres/ 
patagónicas. Vasos altos de barro.—3: Partícula privativa. Ins
trucción. Símbolo del bismuto.—4: Fermento del jugo gástrico. 
Contracción. Desenlace.—5: Lechuza. Albergue.—6: Nota musi- 
•cai. Otra cosa.—7: Ciudad de Jaén. Arbol salicáceo.—8': Seme
jante. Presente. Tratamiento inglés.—9: Pequefk> fríjol. Ave tre
padora americana. Interjección.-10: Mortífero. Pequeños ma
míferos insectívoros.—11: Materia textil. Sacerdote del Sanedrín.

VERTICALES.—1: Paciente. Provechoso.—2: Cauce artificial. 
Figurado, lugar de gran desorden.—3: Matrícula gallega. Chaflán. . 
Pronominal.—4: Valle de Santander. Parra. Tanto.—5: Temeraria.

, Halago.—8: Balido. Lengua lemosín.—7: Recurre. Renta anual de , 
ím empleo.—8: Río de Galicia. Garbo. Imparidad.—9: Antigua no
ta musical. Hileras. Símbolo del protoactinio.—10: Enclenque. 
Fábulas.—11: Destino. Grupo de cartas.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Mor. Tic.—2: Roto. Arel.—3; Fa. Omisa. Om.—4: Apa. 
Ata. Aji.—5: Zaga. E. Azar.—6: Olorosa.—7: Ruta. A. Idos.-^ 
8: Una. Oro. Aré.—9: Na. Ojalá. Eo.—lO: Sara. Avía.—11: Vil. 
Sen.
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La solana José Manuel Serrano

Pasó el debate autonómico

T
ERMINO el debate, en el Senado, sobre las autonomías. Los 

socialistas, que son mayoría, se salieron con las suyas y sólo 
aceptaron algunas sugerencias de los nacionalistas vascos, 

catalanes y canarios. Las propuestas de aliancistas y centristas no 
fueron tomadas en consideración, aunque las mismas tuvieran 
razonamientos de peso, como la que hizo —entre otras el 
abulense Alberto Dorrego proponiendo un pacto de Estado para 
concluir el desarrollo autonómico. El rodillo, una vez más, funcionó 
y esta ha sido una ocasión perdida El tema merecía la pena que fuera 
tratado de acuerdo con todos los grupos políticos, pero los 
socialistas se negaron a ello.

E
S probable que el Senado se convierta como señala la Cons
titución, en la Cámiara de representación territorial, cosa que 
ahora no es. A lo mejor, cuando esto ocurra la cuestión 

autonómica cobrará una fuerza mayor y ese pacto de Estado que 
ahora se rechaza pueda ser solicitado por los que en estos 
momentos se oponen al mismo. Pero tardará en suceder esto. Como 
tardará en convertirse en realidad la descentralización de todas 
aquellas competencias que quedan por transferirse a las comuni
dades autónomas. No hay prisa, vienen a decir los socialistas^

A
lo mejor, si el partido en el poder Central pierde las eleccio
nes próximas, y pasa a la oposición, reclamará, con urgencia, 
lo que ahora mismo rechaza: ultimar el proceso autonómi

co, mediante un pacto de Estado, para evitar que haya comunidades 
de primera, de segunda y. tercera clase. La Constitución, que 
proclama la igualdad entre todos los españoles, no puede ser 
vulnerada permitiendo que unos tengan más capacidad de decisión, 
en sus territorios, que otros.

El tiempo
Nubosidad 
abundante
Madrid. Efe.

El Instituto Nacional de 
Meteorología informa que 
hoy los cielos etarán muy 
nubosos o cubiertos en to
do el territorio nacional.

Las precipitaciones se
rán más frecuentes y co
piosas en Andalucía occi
dental, Extremadura, am
bas Castillas, Galicia, Cata
luña y norte de Valencia.

En las altas cumbres del 
Sistema Central y Pirineos 
las precipitaciones serán de 
nieve. Las temperaturas se
rán más suaves de lo nor
mal para esta época del 
año.
LUNES, DÍA 7:

Nuboso en Galicia, Can
tábrico, Cataluña, Levan
te, Baleares y área del Es
trecho.

Temperaturas extremas 
de Avila: ,

' Máxima de ayer: 7,4 gra
dos.

Mínima de ayer: 1,4 gra
dos. .

Precipitación: 26 litros 
por m2.

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al nú

mero 72.970.
50.000 pesetas a la ter

minación 2.970.
5.000 pesetas a la ter

minación 970.
500 pesetas a la termi

nación 70.

Viernes, 4 de diciembre de 1987
Ss. Juan' Damasceno, pb. y dr.; Bernardo, card.; Anón 

Marutas, Osmundo, Félix. Melecio, obs.; Bárbara, feóíanes 
Iza y Tecla, mtrs. . .

El Sol sale a las 7,21 y se pone a las 16. t8.
La Luna sale a las 15,53 y se pone a la 6,37.
Luna Liena el día 5 en Géminis.

La Junta destina 133 
millones para 
tratamiento de residuos

Valladolid. Efe.

La Junta de Castilla y León 
aprobó, en consejo de Gobierno, 
una inversión de 133 millones de 
pesetas para actuaciones de tra
tamiento de residuos y recupe
ración de los márgenes de los 
ríos incluidas en el programa de 
protección ambiental.

De esta cantidad 110 millones 
de pesetas se invertirán en el 
proyecto de construcción de la 
primera fase de una planta de" 
tratamiento de residuos ganade
ros en Almazán (Soria).

El Conde de Barcelona 
recibirá la Medalla de 
Oro de Castilla y León

Valladolid. Efe. ____________
Don Juan de Borbón, conde de 

Barcelona, recibirá el próximo 
día 15 la medalla de Oro de 
Castilla y León en un acto que se 
celebrará en la capilla del Real 
Monasterio de tas Claras de Tor
desillas.

La primera Medalla de Oro de 
Castilla y León fue concedida a 
Don Juan de Borbón por el Go
bierno autónomo el pasado 24 
de septiembre, mediante un de
creto en el que se pone de mani
fiesto que el conde de Barcelona 
“es el más ilustre de los hijos de 
Castilla y León de esta genera
ción”.

Viaje ofíciai de Sánchez- 
Reyes a Canarias

Fuensaldaña (Valladolid). Efe.

- El presidente de las Cortes de 
Castilla y León, Carlos Sánchez- 
Reyes de Palacio, inició ayer un 
viaje institucional a Canarias, 
donde se entrevistará con los 
principales miandatarios de esta 
Comunidad Autónoma

Carlos Sánchez-Reyes se en
trevistó ayer en la capital tinerfe
ña con el presidente del Parla
mento canario, Victoriano Ríos 
Pérez con quien trató aspectos 
del funcionamiento de las Cá
maras Parlamentarías Autóno 
mas.

Felipe González a la 
cumbre de Copenhague

Madrid. Efe.________________
El presidente del Gobierno, 

Felipe González,, salió del aero
puerto de Barajas rumbo a Co
penhague, donde asistirá a la 
“cumbre” .de Jefes de Estado y de 
Gobierno de la CEE.

Felipe González mantuvo ayer 
'reuniones bilaterales con el pre
sidente de la Comisión Europea 
Jacques Delórs, y con el primer 
ministro de Dinamarca

González defenderá en la cum
bre de Jefes de Estado y de 
Gobierno de la Comunidad Eu
ropea la adopción de medidas de 
reforma a medio plazo de la CEE.

Avito. Antenio Ribas.
Como es sabida, la nueva 

Junta de Semana Santa desde 
el mismo momento en que to
mó posesión, se propuso —y 
así lo está cumpliendo— tra
bajar sin desmayo en todo 
cuanto suponga revitalización 
de los actos conmemorativos 
de nuestra Semana Mayor, es
pecialmente en cuanto se re
fiere en manifestaciones exter
nas tan representativas como 
son las procesiones.

Y, como, según parece, no 
está dispuesta a verse sorpren
dida por las improvisaciones, 
ha acometido iniciativas y pro
yectos con tiempo suficiente 
para que, iQs mismos, puedan 
convertirse en realidad, sin 
precipitaciones.

POSIBLE “RESUREPCCION” 
DE UNA COFRADIA

Así, sabemos que, reciente
mente, se há dirigido a la Junta 
Directiva del Colegio Oficial de 
Agentes Comerciales de Avila, 
proponiéndola volver a sacar 
en procesión a la imagen de su 
patrona. Nuestra Señora la Vir
gen de la Esperanza — perfecta 
réplica de la popular imagen de 
la Virgen Macarena, de Sevi
lla- tan venerada por estos 
profesionales abulenses. Se 
trata de una imagen, de tamaño 
natural que, hace ya tiempo, 
desfilaba procesionalmente, to
dos los años, en los dias de 
Semana Sarita —concretamente 
el Lunes Santo— sobre una 
carroza, rodeada de luces y 
flores en gran profusión, y 
acompañada por los agentes 

'comerciales de Avila y sus fami
liares.

Los agentes comerciales abulenses se muestran muy ilusionados con la idea

Se trata de “resucitar” a la Cofradía de
Nuestra Señora de la Esperanza
• Su imagen —que se venera en la iglesia de San Juan— 

desfilaba antaño en procesión, los días de Semana Santa
SE VENERA EN LA 
IGLESIA DE SAN JUAN

Actualmente, esta imagen se 
venera en una capilla —la pri
mera a mano izquierda— de la 
iglesia parroquial de San Juan 
Bautista (en cuya jurisdicción 
se encuentra situada la sede 
del Colegio Oficial- de Agen
tes Comerciales) y, ante ella. 

o

La Junta de Semana Santa ha ofrecido su apoyo a los agentes comerciales abulenses para que vuelvan a sacar en procesión
a la imagen de su patrona, la Virgen de la Esperanza.

estos profesionales celebran, 
todos los años, los actos re
ligiosos organizados con mo
tivo de la festividad de la Vir
gen, bajo dicha advocación, a 
la que tienen por Patrona. 
También este año, dentro de 
unos dias —el 18 de diciem
bre— volverán a darse cita alli 
para honraría de nuevo, con 
dicho motivo, asistiendo a una 

misa, en su festividad y a otra 
posterior en recuerdo de los 
compañeros ya desaparecidos. 
También tendrán sus reunio
nes sociales de grato ambiente, 
como un vino de honor, una 
comida de hermandad, etc.

UNA CONSULTA PREVIA

La Directiva del Colegio Ofi

LUMBRERAS

cial de Agentes Comerciales se 
ha tomado muy en serio la 
propuesta. Y se ha puesto a 
nabajar inmediatamente en ella 
Cuenta a tai fin, el apoyo, tan
to personal como material y 
económico, de los componen
tes de la Junta de Semana 
Santa, que se han ofrecido en 
este sentido.

Por ello, el Colegio de Agen
tes Comerciales se ha dirigido a 
sus colegiados para ponerles 
en antecedentes de este proyec
to — que, naturalmente, reque
riría la “resurrección”de la an
tigua Cofradía de Nuestra Se
ñora de la Esperanza.— y reca
bando de ellos su opinión al 
respecto.

REACCION ALTAMENTE
POSITIVA

Pqr las noticias llegadas has
ta nosotros, sabemos que todas 
las respuestas recibidas hasta 
ahora — nos referimos al mo
mento en que escribimos este 
reportaje— son netamente po
sitivas, ya que se revelan favo
rables a la realización de esta 
idea, con la que, incluso, los 
agentes comerciales abulenses 
se muestran muy ilusionados.

Ello viene a poner de relieve 
que, en este aspecto,, se ha 
logrado una perfecta sintonía 
con el parecer de los miembros . 
de la Junta Directiva del Cole
gio Oficial de Agentes Comer
ciales de Avila cuando afirman 
que “la idea también puede 
ser buena para que nos conoz
camos mejor y poder incremen
tar nuestras relaciones de amis
tad, al tiempo que contribui
ríamos a hacer algo positivo 
por Avila..;”
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